

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Pega pobreza a infantes

En Puebla más de la mitad de la población infantil y adolescente es pobre, pues siete de cada 10 padece esta condición, lo que representa a 1.5 millones de menores de edad, reveló un estudio realizado por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef). (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Moreno Valle desbarata su gabinete

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció la primera tanda de renunciaciones de sus funcionarios públicos; Fernando Manzanilla Prieto y Ángel Trauwitz Echeguren, quienes fungían como secretario general de Gobierno (SGG) y secretario de Turismo (Sectur), respectivamente. (Heraldo)

Síntesis

Renuevan gabinete estatal por renunciaciones

Hay nuevos nombramientos en el gabinete del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, tras la renuncia de Fernando Manzanilla Prieto, quien fue secretario general de Gobierno y Ángel Trauwitz, que se desempeñó como titular de Turismo; por lo que desde hoy llega Luis Maldonado Venegas a la primera dependencia y Roberto Trauwitz Echeguren a la segunda. (Síntesis)

tolerancia

Agüera, por un cambio profundo para Puebla

El PRI dio "luz verde" a la candidatura de Enrique Agüera a la alcaldía de Puebla por el tricolor. Al recibir la constancia correspondiente, el exrector de la UAP se sumó a la transformación impulsada por el gobierno de la República: "Hoy en México ha iniciado un cambio y una transformación profunda, impulsada por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, la Cruzada contra el Hambre, la mejora de la educación y la atención a los grupos vulnerables son ejemplo del compromiso que nos alienta y respalda en la iniciativa de apostar por un cambio profundo para el bien de Puebla". (Intolerancia)

CAMBIO

Extorsionó en San Pedro; ahora el JJ será candidato

La increíble postulación de José Juan Espinosa Torres como candidato de la megacoalición a la alcaldía de San Pedro Cholula es una realidad, pese a la larga historia de rupturas y enfrentamientos que tuvo el llamado "Nini Naranja" con el morenovallismo en los últimos dos años. (Cambio)

MILENIO

Empiezan ajustes en el gabinete

Se dieron los primeros cambios en el gobierno estatal ante el proceso electoral, toda vez que ayer el gobernador Rafael Moreno Valle designó a Luis Maldonado Venegas, Jorge Alberto Lozoya Legorreta y Roberto Trauwitz Echeguren, como titulares de las secretarías General de Gobierno, de Educación Pública y Turismo, respectivamente. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Le pide el CCE a RMV elevar competitividad de la entidad poblana

Tras tomar protesta como nuevo presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla para el periodo de 2013 a 2015, Fernando Treviño Núñez retó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ubicar a Puebla dentro de los primeros 10 lugares en materia de competitividad al final de su gestión. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Ejecuta Moreno Valle relevos en Gobierno, Educación y Turismo

El gobernador Rafael Moreno Valle designó a Luis Maldonado Venegas, Jorge Alberto Lozoya Legorreta y Roberto Trauwitz Echeguren como los nuevos secretarios de Gobierno, Educación y Turismo, respectivamente. (e-consulta)



Gobierno de Puebla y Sedesol signan Acuerdo Nacional de Desarrollo Incluyente

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció los primeros cambios en su administración tras las renunciaciones de Fernando Manzanilla Prieto y de Ángel Trauwitz Echeguren, ambos con aspiraciones políticas de cara a la elección del 7 de julio. (Períodico digital)



Retroceso, si Peña Nieto interviene en elección: PMS

Tras presentar su renuncia para participar en el proceso electoral 2013, el ex Secretario de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel Solana, aseguró que la intervención del gobierno federal sería un retroceso para la política en Puebla. (Contraparte)



El nuevo gabinete de Rafael Moreno Valle

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle dio a conocer a los integrantes de su nuevo gabinete, luego de que varios secretarios se van de candidatos para la elección del 7 de julio. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Abren diálogo con bloqueos

Con marchas que desquiciaron la Ciudad de México y la autopista México-Acapulco, la CNTE obligó al Gobierno federal a sentarse a dialogar. (Reforma)



Magisterio pacta tregua con gobierno

La Secretaría de Gobernación acordó con maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) atender sus peticiones y negociar la inclusión de ellas en la ley reglamentaria de la reforma educativa, a cambio de que aceptaran levantar bloqueos a vías de comunicación, como la Autopista del Sol. (El Universal)



La CNTE sostiene su desafío

Maestros disidentes bloquearon durante más de seis horas la Autopista del Sol, en la entrada sur de Chilpancingo. (Milenio digital)



SG: cambios en educación, pero sin tocar la reforma

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) advirtió que continuará con las movilizaciones como vía para exigir un diálogo nacional en torno a la reforma educativa y, en el caso de Guerrero, la suspensión de órdenes de aprehensión en contra de dirigentes magisteriales. (La Jornada)



Nuevos puentes de negocios, eje de gira de EPN

En la empresa de promover un mayor equilibrio comercial, establecer asociaciones y abrir ventanas de inversión, acompañan al Mandatario su gabinete económico y empresarios mexicanos. (El Economista Digital)



Maestros bloquean 5 horas la Autopista del Sol

Unos mil 500 maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero (CETEG) bloquearon ayer, durante poco más de cinco horas, la Autopista del Sol, a la altura de la entrada sur a Chilpancingo, lo que dejó varados a centenares de automóviles y transportes de carga y pasajeros. (Crónica Digital)



Narcos ocupan casas en Morelos; defechos las abandonan por inseguridad

Más de 800 casas que fueron abandonadas están siendo ocupadas por el crimen organizado en el municipio de Xochitepec, Morelos. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTEISIS

- **Dimite Pablo Montiel Solana de Segob municipal**

El titular de la Secretaría de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana presentó su renuncia al cargo para participar en el proceso electoral de 2013, aunque no quiso precisar si pugnará por una diputación local o la presidencia municipal de Puebla. En entrevista, el todavía funcionario municipal indicó que su salida al frente del ayuntamiento es de carácter irrevocable y causa efecto este viernes a partir de las 16:59 horas. Cuestionado si tiene asegurada una candidatura, respondió que esperará la convocatoria de su partido para saber en qué términos viene y decidir qué es lo más conveniente para su carrera política. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Cepillan a ambulantes de la Central de Abasto**

El ayuntamiento de Puebla y el consejo administrativo de la Central de Abasto iniciaron un operativo de reordenamiento del comercio ambulante en este espacio, a petición de quienes laboran en el lugar. Al realizar su última acción como secretario de gobernación del municipio, Pablo Montiel Solana destacó que el ayuntamiento participó en la solicitud del consejo de la Central de Abasto, para vigilar la salida y desalojo de por lo menos 400 ambulantes que habían invadido diversas áreas comunes en el lugar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107658

INTOLERANCIA

- **Clausura comuna 23 locales del Mercado de Sabores**

Mediante un operativo, se realizó la clausura de 23 locales dentro del Mercado de Sabores, 12 por adeudos de pagos de todo el 2012 y 11 más por el abandono de sus propietarios. Lo anterior lo informó José Antonio Montiel González, administrador de este mercado de comida típica, quien precisó que los 12 que fueron clausurados por morosidad fueron reabiertos luego de que los locatarios pagaran lo que debían a la administración. "Los locales que ven aún clausurados son porque sus inquilinos los abandonaron, por eso se procedió a colocar los sellos, para evitar que fueran tomados por vivales y, en consecuencia, ofrecerlos a nuevos solicitantes." (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107657

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Renuncia Montiel a Gobernación municipal de Puebla; buscará una diputación**

El titular de la Secretaría de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, renunció a su cargo este jueves para poder participar en el proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN) –junto a la coalición Puebla Unida– como candidato a la diputación local. En breve entrevista, Montiel Solana reconoció que uno de los principales pendientes de su gestión es el reordenamiento del comercio informal en diferentes puntos de la capital, principalmente en las Unidades Habitacionales. Ante ello, pidió al próximo titular del área –quien aún no ha sido designado por el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez– que deberá atender el rezago. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/renuncia-montiel-a-gobernacion-municipal-de-puebla-buscar-una-diputacion_id_22641.html

MILENIO

MILENIO

- **"Desayunadores escolares, el programa con mayor impacto": DIF-municipal**

Para la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, el cargo honorario que

desempeña la ha dejado marcada de por vida, por lo que aseguró que después de que concluya la administración se desempeñará en instituciones de beneficio social, pues ya cuenta con invitaciones, aunque destacó que continuará con el trabajo en pro de las familias poblanas. Explicó que uno de los programas que mayor impacto tuvo durante su segundo año de labores fue el de la dignificación de 53 desayunadores escolares, en espera de que se cumpla la meta de 56, cuya inversión es de 15 millones de pesos, aportados por el municipio y la iniciativa privada. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/792ea4e00fa97270ba1af5f4268ad2d7>



PERIODICO DIGITAL

- **Montiel Solana deja la Secretaría de Gobernación municipal**

Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación municipal, presentó su renuncia irrevocable, misma que entrará en vigor a las 17:00 horas de este viernes 5 de abril, con el objetivo de participar en los procesos internos de selección del Partido Acción Nacional (PAN) para aspirar a una candidatura por una diputación. Señaló que la renuncia la entregó al alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien ya tenía conocimiento de esta situación. En conferencia de prensa, Montiel Solana refirió: "he decidido separarme del cargo de la Secretaría de Gobernación, esto surtirá efecto a partir de la jornada laboral de mañana; es decir, a partir de las 16:59 horas. Así lo he solicitado y así he metido la renuncia, y lo hago para efectos de estar disponible y cumplir con las leyes". (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/montiel_solana_deja_la_secretaria_de_gobernacion#.UV4gBKLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Mercado de Sabores espera cerrar vacaciones con 50% de incremento en ventas**

Con un incremento de hasta 20 mil comensales, espera cerrar la temporada de vacaciones el Mercado de Sabores, así lo informó su director, José Antonio Montiel quien agregó que esto representa un incremento en ventas para los locatarios de hasta un 50 por ciento. Lo anterior lo informó al presentar el programa de actividades culturales a desarrollarse durante este mes. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mercado_de_sabores_espera_cerrar_vacaciones#.UV3QhaLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Venta informal en zona de Los Fuertes depende del gobierno estatal**

El secretario de Gobernación del municipio, Pablo Montiel Solana, aseveró que a ocho días del inicio de la Feria de Puebla 2013 se analiza la posibilidad de otorgar permisos para la zona de Los Fuertes al comercio informal; sin embargo, reveló que será el gobierno del estado el que determine si habrá, cuántos y en qué zonas. "No se ha cuantificado el número de espacios para la zona de la feria, y podría ser el gobierno del estado el que determine si se autorizan permisos para ambulantes o no y en qué zonas." (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/venta_informal_en_zona_de_los_fuertes#.UV3RI6LTxJE



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Retiran obstáculos del CH para personas con capacidades diferentes**

El Ayuntamiento de Puebla ha realizado acciones para abrir paso a las personas invidentes en las calles del Centro Histórico, por lo cual se han retirado más de 60 casetas telefónicas piratas y se retirarán más de 300 postes de diferentes compañías que son un obstáculo para estas personas. En este sentido, el funcionario municipal precisó que en las últimas semanas se han retirado más de 60 casetas telefónicas que estaban ubicadas en las banquetas de varias calles del Centro Histórico, que eran los principales obstáculos para los débiles visuales que transitan por este lugar. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **También Pablo Montiel dejará Gobernación Municipal para competir en elecciones**

Será a más tardar mañana viernes cuando el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, presente su renuncia al cargo en el gabinete del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, para buscar una candidatura del PAN. Aunque aún no define si buscará la candidatura a la presidencia municipal o una diputación,

el funcionario se declaró listo para contender una vez que la convocatoria de su partido se dé a conocer. El todavía funcionario del Ayuntamiento de Puebla aseguró que hasta el momento no ha presentado ninguna renuncia formal a su cargo, pues esperará hasta el viernes para hacerla oficial ante el edil poblano. (Marco Fierro) <http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Durante Semana Santa más de 8 mil visitantes llegaron al Mercado de Sabores**

Más de ocho mil comensales asistieron al Mercado de Sabores durante la Semana Santa, informó el director de este lugar, José Antonio Munguía González, al referir que el número de visitantes incrementó un 50 por ciento, en comparación con otros días del año. "Recibimos a dos mil visitantes entre jueves, viernes, sábado y domingo", manifestó el director en rueda de prensa realizada este jueves por la mañana. En este sentido, esperó que el mismo número de comensales nacionales e internacionales arriben este fin de semana para disfrutar de los diferentes antojitos que preparan los vendedores de este mercado. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43930&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Durante-Semana-Santa-mas-de-8-mil-visitantes-llegaron-al-Mercado-de-Sabores>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Renuncia Pablo Montiel al municipio; será candidato**

Pablo Montiel Solana presentó su renuncia irrevocable al cargo de la Secretaría de Gobernación Municipal, la cual entrará en vigor a partir este viernes 5 de abril al terminar su turno laboral a las 17:00 horas, debido a que buscará una candidatura a la diputación local durante el proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN). Sin embargo, el aún funcionario municipal dejó claro que por el momento no existe una definición de parte del PAN respecto a las candidaturas, por lo que se mantendrá a la espera de que se emita una convocatoria y se pongan las reglas al interior para anunciar sobre su candidatura. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53068renuncia-pablo-montiel-al-municipio-sera-candidato#.UV6YypYfbQw>

NG PUEBLA

- **SEGOM analiza permisos para ambulantes en Feria de Puebla**

La Secretaría de Gobernación Municipal analiza la posibilidad de otorgar permisos al comercio informal en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe para la realización de la tradicional feria de Puebla 2013, informó Pablo Montiel Solana, titular de la dependencia, quien dijo que el gobierno del estado les indicará cuántos y en qué zonas se darán. A ocho días de que de inicio esta fiesta el 12 de abril, comentó que como el año pasado, los más probable es que el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle, sea quien controle los espacios que se otorgarán. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53063segom-analiza-permisos-para-ambulantes-en-feria-de-puebla#.UV6ZR5YfbQw>

NG PUEBLA

- **Se investigará artefacto que explotó en notaría: PCM**

La dirección de Protección Civil Municipal descartó que se tratara de una bomba el artefacto que explotó en una notaría de 3 poniente y 29 sur, informó Gustavo Ariza Salvatori, director del área, quien dijo que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) investigará a fondo lo sucedido y dará un veredicto final. En tanto, manifestó que peritos de Simproci se encargará de realizar una revisión minuciosa del inmueble, con el propósito de descartar algún tipo de daño en la estructura del mismo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53057se-investigara-artefacto-que-explotó-en-notaria-pcm#.UV6Zj5YfbQw>

NG PUEBLA

- **SMDIF ayuda con Unidades Móviles de Abasto**

Con el objetivo de apoyar la economía de las familias de la capital poblana a través de la venta de 51 productos incluyendo los de la canasta básica a bajo costo, el Sistema Municipal DIF, visita con sus Unidades Móviles de Abasto diferentes colonias y juntas auxiliares del municipio, así lo dio a conocer la Jefa del Departamento de

Nutrición y Asistencia Alimentaria de este organismo, Cecilia Barrios Espinosa. En su mensaje, Barrios Espinosa señaló que para el Gobierno Municipal de Puebla encabezado por el Alcalde Eduardo Rivera Pérez la alimentación, nutrición y economía familiar han sido una prioridad, por lo que a través del Sistema Municipal DIF se implementaron diferentes acciones enfocadas en beneficiar a las familias. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53050smdif-ayuda-con-unidades-móviles-de-abasto#.UV6Z1JYfbQw>

NG PUEBLA

- **Mercado 5 de mayo se terminará a finales de abril**

Pese a que ha habido un retraso de casi un mes, el mercado 5 de Mayo quedará terminado a finales de este mes de abril, aseguró Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, quien dijo que se encuentran en la parte final del proyecto. En entrevista, el funcionario municipal atribuyó el retraso a la inconformidad de los locatarios por el tamaño de sus locales, pues argumentó que algunos de ellos manifestaban contar con un espacio más pequeño al que tenían anteriormente, situación que obligó a hacer unos ajustes al plan inicial. El encargado de las obras en el municipio abundó que "ellos dicen haber tenido más espacios, como fueron demolidos una cantidad importante para hacer la introducción de los servicios, no tenemos la medida exacta y la verdad es lo que ha retrasado la obra". (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/53047mercado-5-de-mayo-se-terminará-finales-de-abril#.UV6aKJYfbQw>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Volvería desfile al Bulevar 5 de Mayo**

El Gobierno del Estado está analizando la posibilidad de organizar el desfile del 5 de Mayo en la ruta original (es decir, en el bulevar que lleva el nombre de esta fecha), pero un poco más extendida, informó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas. "Estamos pensando incluso en la ruta original, quizás extendida en algunos puntos, pero estamos hablando de básicamente la 5 de Mayo, que tendría conexión con algunas otras avenidas", expresó el funcionario. El hecho de regresar el desfile del cerro de Loreto y Guadalupe al Bulevar 5 de Mayo se debe a la expectativa que generó este evento el año pasado. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2937634.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Arrojan artefacto explosivo a un inmueble de la Colonia La Paz**

Un artefacto explosivo, tipo bomba molotov, fue arrojado en la fachada de un inmueble de la colonia La Paz, sin causar daños materiales de consideración. Aunque el reporte ocurrió la madrugada de este jueves, acudiendo al llamado Protección Civil Municipal, fue esta mañana que elementos de la Policía Municipal, Estatal y Ministerial se presentaron en 29 sur y 3 poniente. Hasta el momento se desconoce quién o quiénes arrojaron el artefacto, así como el motivo, situación por la que, la autoridad ministerial realizará la investigación correspondiente. (Charro Murillo)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=72096&catid=68:local&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Delegaciones de Canacintra se unen contra la delincuencia**

En los dos últimos años, al menos diez industriales han sido víctimas de robo a mano armada en carreteras, sobre todo en la franja que conecta a Hidalgo, Puebla y Veracruz, por lo que las delegaciones de la región centro sur pacífico de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) se reunirán este día en la Angelópolis para integrar una agenda común en materia de seguridad. Así lo dio a conocer el presidente de la Canacintra en Puebla, Erich Junghanns Diestel, al externar su preocupación por los robos a camiones con mercancía y asaltos en el traslado de efectivo para el pago de nóminas que se registran en la región. (Verónica

López, digital)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/792ea4e00fa97270ba1af5f4268b7a66>



E-CONSULTA

- **La cifra de niños pobres en Puebla iguala a la población de la capital**

De los 2.1 millones de infantes que habitan en el estado de Puebla, 1.5 millones están catalogados como pobres, cifra similar a toda la población de la capital de la entidad y 10 veces mayor que el número de habitantes de San Martín Texmelucan. Así lo refiere el estudio "Pobreza y derechos sociales de niños, niñas y adolescentes 2008-2010", realizado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y el Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). (Gerardo Rojas y Fernando Pérez Corona)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17700



PUEBLA ON LINE

- **Sismo de 5.3 grados no generó afectaciones en Puebla**

Tembor de magnitud 5.3 grados escala Richter se registró cerca de las 20.00 horas en Tecpan, Guerrero, el cual se sintió con mayor fuerza en el Distrito Federal, mientras que en Puebla paso casi desapercibido sin que se hayan registrado incidentes que lamentar El Servicio Sismológico Nacional reportó en su cuenta Twitter el siguiente mensaje: "SISMO Magnitud 5.3 Loc. 22 km al SUROESTE de TECPAN, GRO 04/04/13 19:58:46 Lat 17.12 Lon -100.80 Pf 0 km. De inmediato tras el registro del movimiento telúrico, las autoridades de Protección Civil Estatal y Municipal iniciaron recorridos y supervisión de diversos inmuebles para descartar cualquier afectación que pudiera poner en riesgo a la ciudadanía, además de la Secretaría General de Gobierno emitió el siguiente comunicado: (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38427:sismo-de-53-grados-no-gener%C3%B3-afectaciones-en-puebla&Itemid=125

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Todo tranquilo después del sismo que algunos ni lo sintieron.
- El nuevo Secretario de Seguridad Pública asegura que va a disminuir en este caso los índices de robo a peatón y de vehículo.
- En el Ayuntamiento también hay cambios Pablo Montiel Solana también deja el cargo como Secretario de Gobernación.
- Se confirma el artefacto de un explosivo en la notaría de la 3 poniente 2908.
- Ayer riña en el penal de Huejotzingo con saldo de 2 personas lesionadas.
- Todavía se encuentra extraviado el médico de ayer en la Malinche ya encontraron el vehículo y esperan encontrar a el doctor.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ayer tembló más fuerte, por decir algo, un sismo a las 19:58, prácticamente a las 8 de la noche 5.3 grados en la escala de Richter, el epicentro en Tecpan, en Guerrero pero todos los reportes que tenemos es que el asunto no tiene consecuencias.
- Más seria quizás se reportó la explosión de un artefacto en la 3 poniente y la 29 sur ayer por la madrugada,

Protección Civil, la Procuraduría están investigando.

- Un hombre muy conocido en Puebla, el doctor Armando Páez esta extraviado en La Malinche desde la noche del miércoles, el equipo de rescate de alta montaña de la Cruz Roja a emprendido la búsqueda, hallaron su vehículo pero no hay rastro del doctor Páez Rocha, un hombre muy apreciado por los médicos.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Se cumplen 24 horas de la búsqueda del doctor armando Páez Rochas, un hombre que se interno en La Malinche, sus familiares piden a los rescatistas no abandonar la búsqueda, ya hay una investigación más allá de la búsqueda.
- Los empresarios juegan un papel fundamental para impulsar el desarrollo económico y social en la entidad afirmo RMV, en la toma de protesta de la Comisión Ejecutiva del CCE.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- El Gobierno del Estado tendrá la última palabra sobre la presencia de ambulantes durante la Feria y el Desfile del 5 de Mayo en los Fuertes informo Pablo Montiel Solana todavía Secretario de Gobernación Municipal. Por cierto su renuncia será efectiva hoy por la tarde.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana presentó de manera forma al alcalde, Eduardo Rivera Pérez su renuncia al cargo, la cual entrará en vigor a partir de este viernes 5 de abril a las 17 horas.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Se incendia un departamento en el fraccionamiento Hacienda Las Fuentes I, al parecer una falla en el sistema eléctrico origina el fuego.



Mari Loly Pellón
Inicia: 6:30 AM / canal 3

- La noche de este jueves se registro un sismo con magnitud de 5.3 perceptible en Puebla y en el DF
- El Instituto Municipal de la Juventud y una cervecería mexicana se aliaron para promover la campaña "Conductor responsable".

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Concreta RMV cambios en SGG, SEP y Turismo**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas nombró a los nuevos titulares de la Secretaría General de Gobierno (SGG), de Educación Pública (SEP) y de Turismo estatal, como resultado de los primeros cambios en el gabinete que derivaron de las renunciaciones de funcionarios para buscar un cargo en las elecciones del próximo 7 de julio. El cargo de Fernando Manzanilla Prieto en la SGG fue asumido por Luis Maldonado Venegas, quien hasta ayer se venía desempeñando como secretario de Educación Pública, en su lugar el mandatario designó al embajador de México en Malasia, Jorge Alberto Lozoya Legorreta. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2937532.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Renuncia hoy Gali Fayad**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, anunció que renunciará este viernes luego de realizar una gira con el gobernador a Ixtacamaxtitlán para buscar la candidatura de la coalición "Puebla Unida" a la presidencia municipal capitalina, por lo que confió en que será arropado por los panistas. En entrevista Gali Fayad previó que no habrá una campaña de ataques puesto que mantiene una amistad con Enrique Agüera Ibáñez, virtual candidato de la alianza "Mover a Puebla", y destacó que dejará la Secretaría de Infraestructura complacido con el trabajo realizado en los dos años de gobierno. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2937639.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Entrega Gobernador obras de salud e imagen urbana**

Al entregar obras de salud e imagen urbana en San Pedro Cholula, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se dijo afortunado por el equipo que lo ha acompañado durante los dos primeros años de su administración, ante los secretarios de Salud, Jorge Aguilar Chedraui; de Infraestructura, Antonio Gali Fayad; y de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, quienes renunciaron al cargo para irse a la contienda electoral. En la Plaza de la Concordia de esta localidad, el mandatario inauguró la primera etapa de mejoramiento de la imagen urbana del primer cuadro que tuvo una inversión de 38 millones 781 mil pesos. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2937520.htm>



HERALDO

- **Moreno Valle desbarata su gabinete**

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció la primera tanda de renunciaciones de sus funcionarios públicos; Fernando Manzanilla Prieto y Ángel Trauwitz Echeguren, quienes fungían como secretario general de Gobierno (SGG) y secretario de Turismo (Sectur), respectivamente. Manzanilla Prieto fue sustituido por Luis Maldonado Venegas, quien se desempeñaba como secretario de Educación Pública estatal; mientras que Ángel Trauwitz por Roberto Trauwitz Echeguren. Jorge Alberto Lozoya Legorreta pasó de presidente del Fondo de Fomento Cultural Poblano a titular de la SEP. Fernando Manzanilla buscará la diputación local por el distrito de San Pedro Cholula y Ángel Trauwitz por una plurinominal. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/portada/moreno-valle-desbarata-su-gabinete>

HERALDO

- **EAI recibe constancia como candidato único del PRI**

Arropado por el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo,

cuatro de los cinco ex aspirantes y cerca de doscientos militantes del tricolor, el ex rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, recibió la constancia como candidato único electo del tricolor a la alcaldía de Puebla. De manos de la presidenta de la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI, Bárbara Ganime Bornne, el ex académico recibió la constancia que lo acredita como candidato electo del tricolor a la Presidencia Municipal de Puebla. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/portada/eai-recibe-constancia-como-candidato-unico-del-pri>

HERALDO

- **Artesano de Pueblo Mágico exige a RMV espacios venta de sus productos**

Ángel Leonardo Romero Cabrera, artesano cholulteca, se plantó ante el gobernador Rafael Moreno Valle y la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, para denunciar que no hay espacios para que los nuevos artesanos de los Pueblos Mágicos ofrezcan sus productos. Tras inaugurar la primera etapa de mejoramiento de la imagen urbana de San Pedro Cholula; Romero Cabrera abordó al ejecutivo estatal, quien estaba acompañado de Parra Jiménez, y le dijo, "quiero que vea que aquí no hay oportunidad para los nuevos artesanos, aquí la señora - la alcalde- no tiene lugar para los nuevos artesanos". (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/portada/artesano-de-pueblo-magico-exige-rmv-espacios-venta-de-sus-productos>

HERALDO

- **46% de 52 millones en pobreza son niños y adolescentes: Coneval**

Amnistía Internacional dijo ayer que recibe "con preocupación el informe Pobreza y derechos sociales de niñas, niños y adolescentes en México elaborado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL)". De acuerdo con este informe, presentado el pasado 3 de abril, casi la mitad (46%) de las 52 millones de personas que de acuerdo al CONEVAL viven en situación de pobreza en el país, son niñas, niños y adolescentes. (Sin embargo)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/portada/46-de-52-millones-en-pobreza-son-ninos-y-adolescentes-coneval>

Síntesis

SINTEISIS

- **Gobierno apoyará a artesanos de San Pedro Cholula**

Artesanos de San Pedro Cholula encararon a la presidenta de este municipio, Dolores Parra Jiménez, a quien reprocharon su falta de apoyo e indiferencia, en frente del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. El mandatario estatal quien acudió esta mañana a una gira de trabajo por este municipio escuchó a los inconformes, quienes le mostraron parte de las artesanías que realiza y le hicieron señalamientos acerca de la administración de la alcaldesa. Moreno Valle pidió a los inconformes acudir a la ciudad de Puebla para informarse sobre los apoyos que otorga el gobierno del estado, a través del Instituto de Artesanías e Industrias Populares del Estado de Puebla. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Debe IEE negar el registro a diputados 'Chapulines'**

El exlegislador local, José Benigno Pérez vega, conocido como "Pepe Momoxpan" exhortó al Instituto Estatal Electoral (IEE), a negarles el registro a los 18 diputados "Chapulines", que solicitaron licencia para buscar un "mejor hueso", debido a que violan con esta actitud la constitucional. En conferencia de medios, también llamó a los electores a no votar por los diputados "chapulines", que sean elegidos como candidatos de los partidos políticos, por considerar que es una burla el que dejen su curul para buscar otra posición cuando hace tres años prometieron cumplir y hacer cumplir la ley. De igual forma, calificó de "vulgares y ambiciosos" a los "diputados chapulines" que dejarán el Congreso para buscar la candidatura a una presidencia municipal o regiduría, pasando por alto lo estipulado en el artículo 128 de la constitución. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Piden al PRI otorgar candidaturas al grupo '10 de octubre'**

"Con respeto y cierto nivel de exigencia", el secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep), Aubdon Calderón Jiménez, exhortó al Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a tomar en cuenta al dirigente del grupo político "10 de octubre", Armando García Avendaño, para que se le otorgue a la candidatura a diputado por parte de los municipios de Izúcar de Matamoros o Ajalpan. En rueda de prensa, donde estuvieron presentes ambos dirigentes, el líder de los maestros de Puebla, explicó que es importante que quienes vayan a representar las candidaturas por parte del tricolor sean liderazgos legítimos. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **RMV anuncia movimientos en su gabinete**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, informó de la renuncia del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en su lugar quedará Luis Maldonado Venegas. A la Secretaría de Educación Pública (SE) llega Jorge Alberto Lozoya. Entre otras de las renunciaciones es la del titular de la Secretaría de Turismo, Ángel Francisco Javier buscará un puesto de elección popular, a la dependencia llega Roberto Trauwitz. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=72096&catid=68:local&Itemid=92

SINTEISIS

- **Inicia operaciones Hospital General de Cholula**

La inauguración de los trabajos de mejoramiento de la imagen urbana del municipio de San Pedro Cholula sirvió como escenario para que los secretarios de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, y de Salud, José Antonio Aguilar Chedruí, se despidieran de los habitantes y agradecieran al gobernador Rafael Moreno Valle haberlos invitado a participar en su gabinete. Lo anterior luego de que los funcionarios estatales anunciaran su renuncia al cargo para contender por un cargo de elección popular. En respuesta, el titular del Ejecutivo local dijo sentirse orgulloso y contento con el equipo de trabajo con el que ha laborado en los últimos dos años. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=72096&catid=68:local&Itemid=92

SINTEISIS

- **Mañana renunciará Gali Fayad**

Antonio Gali Fayad, hasta hoy secretario de Infraestructura del estado, se sumó al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y a través de su cuenta Twitter anunció su renuncia al gabinete morenovallista. Hace unos minutos el aún funcionario estatal anunció que mañana después de una gira de trabajo por el municipio de Ixtacamaxtitlán presentará su renuncia al gabinete estatal, además de agradecer por varios twiter a su esquivo de trabajo. Uno de sus twiters: "Estaré entregando obras para beneficio de los poblanos hasta el último momento". (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=72096&catid=68:local&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Pide Treviño Núñez a clase política trabajar por Puebla**

En el marco de la toma de protesta de la Comisión Ejecutiva 2013-2015 del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) del estado de Puebla, el presidente del organismo, Fernando Antonio Treviño Núñez, solicitó a las autoridades federales, estatales y municipales que realicen un trabajo de manera responsable, eficiente y eficaz, para que el desarrollo sea posible. Asimismo, hizo un llamado a los legisladores actuales y futuros para que se pongan a la altura de lo que el país y Puebla requieren porque hoy en día perdieron la visión de patria y de nación, "pareciera que sólo buscan sus intereses particulares, les recordamos que son los responsables de elaborar las iniciativas, las reformas, las leyes y reglamentos indispensables para la mejora de la competitividad del país y del estado". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107664

INTOLERANCIA

- **Ofrece Enrique Agüera campaña de propuestas**

El rito y la forma política se cumplieron. La Comisión de Procesos Internos le da a Enrique Agüera Ibáñez su

constancia de mayoría, reconociéndolo como el candidato del PRI a la alcaldía. Enrique Agüera Ibáñez recibió su constancia como candidato del PRI a la alcaldía, asegurando que su campaña será de propuestas para transformar la vida de los poblanos de la capital. Con la constancia en mano, Agüera Ibáñez prometió que su gobierno cambiará la vida de los ciudadanos de esta capital. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107663

INTOLERANCIA

- **Garantiza el SETEP una relación tersa con la SEP**

El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Aubdón Calderón Jiménez, garantizó un trabajo institucional con el nuevo titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado de Puebla, Jorge Alberto Lozoya, con quien ofreció un trabajo respetuoso y de mucha dedicación a favor del sector educativo poblano, "estamos comprometidos a mantener una relación institucional y de trabajo con quien llega a la secretaría". El líder del magisterio estatal dijo que solamente esperan que dentro del perfil de Jorge Alberto Lozoya exista un conocimiento real de la situación educativa que se vive en la entidad poblana, "queremos que conozca muy bien el sistema escolar del estado para que pueda continuar con el trabajo educativo que realizó hasta ahora Luis Maldonado Venegas". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107656

CAMBIO

CAMBIO

- **Extorsionó en San Pedro; ahora el JJ será candidato**

La increíble postulación de José Juan Espinosa Torres como candidato de la megacoalición a la alcaldía de San Pedro Cholula es una realidad, pese a la larga historia de rupturas y enfrentamientos que tuvo el llamado "Nini Naranja" con el morenovallismo en los últimos dos años. El vuelco absurdo implicaría que Acción Nacional deberá comerse las descalificaciones que le lanzaron a José Juan Espinosa en 2011, luego de que CAMBIO reveló la extorsión que el diputado ejecuto en contra de la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7454-extorsion-en-san-pedro-ahora-el-jj-sera-candidato>

CAMBIO

- **Experto en museos y diplomático, el nuevo titular de la SEP**

Tal y como lo anunció CAMBIO, el gobernador Rafael Moreno Valle dio a conocer los primeros movimientos de su gabinete, confirmándose la llegada de Luis Maldonado a la Secretaría General de Gobierno (SGG). Sorprendió que en la SEP designara a Jorge Alberto Lozoya, quien no tiene ningún vínculo con el magisterio ni la exlideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo, y tampoco antecedentes en materia de gestión educativa o procesos de calidad en la materia. También hizo el anuncio de la salida de Ángel Trauwitz Echeguren de la Secretaría de Turismo y en su lugar designó al hermano de éste, Roberto Trauwitz. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7467-experto-en-museos-y-diplomatico-el-nuevo-titular-de-la-sep>

CAMBIO

- **Ahora sí: Agüera se pone la camiseta tricolor al recibir constancia de candidato**

A diferencia de lo ocurrido en su registro el pasado martes, Enrique Agüera Ibáñez se enfundó en su mejor traje tricolor para recibir la constancia que lo acredita como el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla para las elecciones intermedias del próximo 7 de julio. Respaldo únicamente por la presencia de los sectores del partido, la dirigencia estatal y municipal, el exrector de la BUAP recobró de nueva cuenta su personaje del académico estadista para desarrollar extensamente en más de 45 minutos el primer esbozo de su programa de gobierno en siete puntos para "mover a Puebla" y revertir las carencias en seguridad y desarrollo social, sin hacer alusión a los gobiernos morenovallistas y lalistas. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7442-sin-tanto-show-priista-a-aguera-entregan-su-constancia-de-registro>

CAMBIO

- **La última gira: se despiden Gali y Aguilar Chedraui**

Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui aprovecharon sus discursos durante la inauguración de la nueva imagen urbana de San Pedro Cholula y la Unidad de Estabilización del hospital general del municipio, para agradecer el apoyo y confianza que les brindó el gobernador, y a manera de despedida enumeraron las acciones que realizaron en los dos años que ocuparon la Secretaría de Infraestructura y la de Salud, respectivamente. Rafael Moreno Valle Rosas reconoció la labor de ambos y recordó que la unidad de servicio médico que reactivó el funcionario es una obra que se inició con la administración pasada, la cual nunca fue terminada, "por ello reconocemos a Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, porque este es un ejemplo del trabajo que hemos venido haciendo a lo largo y ancho del estado", dijo Moreno Valle, en referencia a la nueva unidad del hospital. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7463-antonio-gali-y-aguilar-chedraui-se-despiden>

CAMBIO

- **Huepa pide licencia en San Andrés para ir por una diputación**

Este día el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez pedirá licencia al cuerpo edilicio de su administración para buscar la candidatura a la diputación local del VIII Distrito por el PAN, luego de que la dirigencia estatal del partido se declinara por él ante el bajo rendimiento del cuadro que originalmente se tenía contemplado para competir en la zona, Sergio Moreno Valle. Relevaron a CAMBIO fuentes al interior del blanquiazul, quienes también aseguraron que el escaso reconocimiento entre los habitantes sanandreseños del primo del gobernador Rafael Moreno Valle obligó al Comité Directivo Estatal del PAN, que encabeza Rafael Micalco Méndez a ofrecerle la posición al todavía edil, Miguel Huepa. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7453-huepa-pedirá-licencia-irá-por-una-diputación>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La candidatura de Antonio Gali todavía no cuenta con el aval del PRD**

El PAN y el PRD aún no llegan a acuerdos sobre la candidatura de unidad a la alcaldía de Puebla que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas promueve en la figura de su secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Para sumarse a la postulación de Gali, el sol azteca demanda a Acción Nacional tres presidencias municipales de la zona conurbada a la capital, según informó el dirigente estatal del partido de izquierda Eric Cotoñeto Carmona. Sobre la petición del PRD, el líder del PAN en Puebla, Rafael Micalco Méndez, indicó que aún no existe claridad sobre la repartición de espacios, por lo que evitó comprometer alguna posición con su partido aliado. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-candidatura-de-antonio-gali-todavia-no-cuenta-con-el-aval-del-prd_id_22642.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Mientras el PAN ya tiene sus candidatos en el área conurbada, el PRI afronta conflictos internos**

Mientras que funcionarios de los ayuntamientos panistas de San Pedro Cholula, Cuautlancingo y Coronango solicitaron en cascada licencias para separarse del cargo a fin de participar en las elecciones locales, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) registrará el 12 de abril a sus aspirantes a la alcaldía de municipios del área metropolitana, como las Cholulas, Amozoc, Tepeaca y San Martín Texmelucan. De acuerdo con los propios militantes, la lucha dentro del tricolor en la zona conurbada se centra entre dos grupos de políticos, los que cuentan con el respaldo del subsecretario de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri, y la senadora Blanca Alcalá Ruiz. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mientras-el-pan-ya-tiene-sus-candidatos-en-el-area-conurbada-el-pri-afronta-conflictos-internos_id_22613.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Con historial de abuso de poder, llegarán tres nuevos diputados al Congreso**

Entre los nuevos diputados que llegarán al Congreso para suplir a los 18 legisladores que pidieron licencia de cargo se encuentran tres personajes involucrados en denuncias penales por agresiones y privación ilegal de la libertad, abuso de poder y tráfico de influencias, de acuerdo con una revisión hemerográfica realizada por La Jornada de Oriente. En la lista también destacan tres militantes del PRI y el PAN que han lanzado fuertes críticas a la directiva de sus partidos políticos, por lo que se desconoce si se incorporarán a esas bancadas o buscarán cobijo en otras fuerzas políticas. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-historial-de-abuso-de-poder-llegaran-tres-nuevos-diputados-al-congreso_id_22643.html

MILENIO

MILENIO

- **Terminan primera etapa de imagen urbana en San Pedro**

La inauguración de la primera etapa de la imagen urbana en San Pedro Cholula fue el escenario para que el gobernador Rafael Moreno Valle aprovechara para despedir de su gabinete al secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, toda vez que reconoció su labor emprendida en materia de obras, "nada de esto pudiera ser posible sin el esfuerzo, dedicación y resultados de mi amigo Tony Gali, hemos hecho más inversión en obra pública en la historia de Puebla". Durante su discurso, el mandatario manifestó sentirse orgulloso y afortunado del equipo de trabajo que lo acompañó a lo largo de dos años tres meses que lleva de gestión. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/792ea4e00fa97270ba1af5f42687fa06>

MILENIO

- **Agradece Agüera Ibáñez oportunidad de seguir sirviendo**

Al recibir su constancia de mayoría que lo ratifica como candidato único del tricolor a la alcaldía capitalina por la alianza "Mover a Puebla", Enrique Agüera Ibáñez resaltó que tal nombramiento significa una oportunidad para poder seguir sirviendo a Puebla. "Gracias por su respaldo, hoy el PRI en Puebla está más vivo que nunca y a través de los proyectos y propuestas convenceremos que somos la mejor opción". A través de siete líneas conceptuales, el exrector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), detalló que buscará que a cada integrante de la sociedad le vaya bien...". (Elvia García, digital)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/792ea4e00fa97270ba1af5f42696270e>



E-CONSULTA

- **No soy una posición de Gordillo en Puebla, dice Maldonado**

Luis Maldonado Venegas, nuevo titular de la Secretaría General de Gobierno, negó ser una posición de la ex líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, acusada de desvío de fondos por dos mil 600 millones de pesos. En entrevista previa a asumir su nuevo cargo, dijo que ha mantenido una relación institucional con Elba Esther Gordillo por más de 20 años, al igual que lo ha hecho con otros líderes sindicales del país, organizaciones ciudadanas, partidos políticos y con la gran mayoría de secretarios federales de la administración del presidente, Enrique Peña Nieto. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17703

E-CONSULTA

- **Asegura la PGJ cuentas bancarias de Chamba México en Puebla**

El procurador de Justicia en el estado, Víctor Antonio Carrancá Bourget, informó que además del cateo realizado a las oficinas de la empresa Chamba México, ubicadas en San Baltazar Campeche, el Ministerio Público ordenó el aseguramiento de tres de sus cuentas bancarias. El abogado del estado dijo que desde que los agraviados denunciaron públicamente el presunto fraude, se les exhortó a presentar las querrelas, lo que ha permitido a los fiscales integrar las respectivas averiguaciones previas. (Juan Carlos López Rojas)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17699

E-CONSULTA

- **Niega MC y PAN que Espinosa Torres vaya por alcaldía en Cholula**

José Juan Espinosa Torres, diputado con licencia, aceptó que ha tenido acercamiento con los líderes de los partidos de la coalición Puebla Unida, pero no para nombrarlo como su candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula. A decir del integrante de Movimiento Ciudadano (MC), no sería ético ser el candidato de la alianza de la cual su partido no forma parte, ni tampoco el impulsar candidaturas comunes que apoyen a perfiles que postule Puebla Unida, integrada por el PRD, PAN, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. (María Pineda)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17698

E-CONSULTA

- **Gali Fayad y Aguilar Chedraui dejan sus cargos este viernes**

Tras anunciar su renuncia como secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad rechazó que se registre una fuerte "contienda" con Enrique Agüera Ibáñez, virtual candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición Mover a Puebla (PRI-PVEM), ya que ambos mantienen una gran amistad. Explicó que presentará formalmente su renuncia este viernes por la tarde, para cumplir con los tiempos que marca la ley electoral, y que esperará a que Acción Nacional emita la convocatoria de selección de candidatos la próxima semana, para ver "si es bendecido". (Shanik David)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17696

E-CONSULTA

- **Llega Luis Maldonado Venegas a la Secretaría General de Gobierno**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó la salida de Fernando Manzanilla Prieto y nombró en su lugar a Luis Maldonado Venegas como nuevo Secretario General de Gobierno (SGG). Moreno Valle Rosas anunció también la salida de Ángel Trauwitz, Secretario de Turismo del gabinete estatal, pero no se ha dado a conocer quién quedará en su lugar. Cabe recordar que, hasta ayer, Ángel Trauwitz rechazaba contender por un puesto de elección popular en el proceso electoral de éste año. Como nuevo Secretario de Educación Pública, en sustitución de Luis Maldonado, será nombrado Jorge Alberto Lozoya Legorreta. (Shanik David)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/llega-luis-maldonado-venegas-a-la-sgg>

E-CONSULTA

- **Anuncia Antonio Gali Fayad que dejará su cargo el viernes**

El secretario de Infraestructura del gobierno del estado, Antonio Gali Fayad, rechazó que el no ser panista pueda afectarlo en sus posibilidades para registrarse como candidato de Acción Nacional por la alcaldía de Puebla. Luego de anunciar que este viernes presentará su renuncia al gabinete de Rafael Moreno Valle para dedicarse a su campaña electoral, resaltó que es un "ciudadano" y que respeta a todas las fuerzas políticas del estado. Sin embargo, añadió, Acción Nacional es el que representa mejor sus ideales, por lo que buscará la postulación por ese partido una vez que emita su convocatoria oficial. (Shanik David)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/anuncia-antonio-gali-fayad-que-dejara-su-cargo-el-viernes>

E-CONSULTA

- **Pide SETEP candidatura al PRI para su ex dirigente**

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP) solicitó al PRI la candidatura a la diputación local por el distrito de Ajalpan para su exdirigente, Armando García Avendaño. Aubdón Calderón Jiménez, actual dirigente del SETEP, aseguró que García Avendaño es el cuadro idóneo para ser diputado local por el distrito de Ajalpan. En rueda de prensa, el secretario general -independiente al SNTE- comentó que ex líder de los profesores sería el representante de los docentes en el Congreso Local. (Jaime Zambrano)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pide-setep-candidatura-al-pri-para-su-ex-dirigente>



PERIODICO DIGITAL

- **Lorenzini deja la diputación federal para integrarse al Gabinete estatal**

El Congreso de la Unión dio a conocer que el diputado del Partido Acción Nacional Julio César Lorenzini Rangel

solicitó licencia al cargo por tiempo indefinido, a partir de este jueves. El legislador electo por el distrito electoral 10 de Puebla dijo en tribuna que se integrará al Gabinete del Gobierno del estado, y su lugar será ocupado por la suplente Liliana Castillo Terreros. También este jueves, Mirna Velázquez López rindió protesta como diputada federal luego de que el titular, Sergio Torres Félix, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), electo por el distrito en Culiacán, Sinaloa, pidió licencia por tiempo indefinido (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/lorenzini_deja_la_diputacion_federal_para_integrarse_#.UV4eg6LTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Anuncia Moreno Valle relevos en su gabinete por elecciones**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció los primeros cambios en su administración tras las renunciaciones de Fernando Manzanilla Prieto y de Ángel Trauwitz Echeguren, ambos con aspiraciones políticas de cara a la elección del 7 de julio. A la Secretaría General de Gobierno (SGG) se hizo oficial la llegada de Luis Maldonado Venegas, quien dejó en manos del historiador Jorge Alberto Lozoya la cartera de Educación Pública. En tanto, a Turismo llegó Roberto Trauwitz, hermano del extitular de esa área, Ángel Trauwitz. Las prioridades para los que llegan (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/anuncia_moreno_valle_relevos_en_su_gabinete_por_elecciones#.UV4flqLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Antonio Gali informó que mañana presentará su renuncia**

Será este viernes después de la gira por el municipio de Ixtacamaxtitlán cuando el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad renuncie a la administración estatal. Así lo confirmó en una breve entrevista al concluir la gira de trabajo por el municipio de San Pedro Cholula, y confió en que los militantes del PAN en Puebla lo cobijen para obtener la candidatura de unidad a la alcaldía poblana. "Yo respeto mucho a los partidos políticos, nunca he estado afiliado al PAN pero coincidido con todos los principios de este instituto", apuntó. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_informo_que_manana_presentara_su_renuncia

PERIODICO DIGITAL

- **Prevención y coordinación, prioridades para la seguridad en Puebla: Rosas**

El Secretario de Seguridad Pública del Estado de Puebla, Facundo Rosas Rosas afirmó que Puebla hasta el momento "es una entidad segura, sin embargo no hay que esperar a que se descomponga" y reveló que la instrucción del gobernador Rafael Moreno Valle en cuanto al tema es la "prevención y coordinación". El nuevo Secretario de Seguridad Pública del Estado de Puebla, Facundo Rosas Rosas, dijo en entrevista radiofónica con Tribuna Comunicación "estar orgulloso y comprometido de quedar al frente de esta institución para tratar de resolverle los problemas a los ciudadanos. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/prevencion_y_coordinacion_prioridades_para_la_seguridad_en_puebla_rosas

PERIODICO DIGITAL

- **Pide el SETEP al PRI candidatura de Armando García Avendaño**

El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Aubdón Calderón Jiménez, pidió tomar en cuenta al dirigente del Grupo Político 10 de Octubre, Armando García Avendaño, para que se le otorgue la candidatura a diputado por Izúcar de Matamoros o Ajalpan. En rueda de prensa, el líder sindical dijo que García Avendaño es una "pieza fuerte" que ha trabajado para colocarse en la punta de las preferencias en dichos municipios. Detalló que tan solo en Ajalpan se tiene una estructura de 400 profesores, mientras que en Izúcar de Matamoros los integrantes suman 500. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pide_el_setep_al_pri_candidatura_de_armando_garcia_#.UV3RcqLTxJE



IMAGEN POBLANA

- **Impone grupo Alcalá-Estefan a candidato en San Andrés**

La imposición del PRI en San Andrés Cholula causará un boquete aún más grande entre los tricolores que aspiran a un cargo de elección popular en esta demarcación. Miguel Ángel Rivera Bretón será impuesto como candidato entre el rechazo de los otros grupos del prismo local en San Andrés. Desde hace más de 20 años, este municipio ha sido

gobernado por el PAN convirtiéndose en su principal bastión. Los priistas que militan en esta región mantienen una lucha casi anual por obtener para sí, al fin, la diputación o alcaldía en esta zona. Por ello, los cuadros tricolores regionales rechazan la imposición de Rivera Bretón, según informaron fuentes del PRI a Imagen Poblana. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/impone-grupo-alcala-estefan-candidato-en-san-andres>

IMAGEN POBLANA

- **Tremenda despedida dieron cholultecas a Gali**

Cerca de 800 personas, provenientes de Cholula y colonias de Puebla colindantes con el municipio de San Pedro, como Romero Vargas, fueron testigos de la despedida del secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, en este su penúltimo acto como titular de la dependencia. Con una sonrisa, el encargado de la obra pública en el estado arribó al lugar donde estuvo acobijado por aplausos y porras que la multitud emanaba con fervor hacia el funcionario. Y es que Gali Fayad anunció desde muy temprana hora su salida del gabinete estatal, asegurando, a través de su cuenta de Twitter, que mañana presentaría su renuncia ante el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. (Zulma Campos)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/tremenda-despedida-dieron-cholultecas-gali>

IMAGEN POBLANA

- **Próxima elección, "la madre de todas las batallas": politólogo**

Para el politólogo Eliud Peña, los poblanos están a punto de vivir "la madre de todas las batallas", refiriéndose principalmente a la contienda electoral en que se renovará la presidencia de la capital del estado, pero en general a toda la elección del 7 de julio. En opinión de este catedrático, consultor privado y analista, la conformación de las alianzas entre distintas fuerzas políticas constituye un escenario válido pero complicado. Válido, porque es la forma en la que se hace política electoral en la mayoría de las democracias modernas del mundo, pero complicado por las características específicas de Puebla. (Tonatiuh Muñoz)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/proxima-eleccion-la-madre-de-todas-las-batallas-politologo>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Próxima semana reunión con funcionarios aspirantes: PAN**

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, informó que será hasta la próxima semana cuando se inicien los acercamientos con los diferentes aspirantes a las candidaturas a las presidencias municipales y diputaciones locales. Tras el anuncio de las renunciaciones este día, las cuales mañana 5 de abril se incrementarán Micalco Méndez, informó de los acercamientos con los futuros aspirantes, entre los que se encuentran los actuales secretarios que a partir de este día han presentado una serie de renunciaciones. De hecho, manifestó que tendrán hasta el 15 de abril para poder elegir a cada uno de los aspirantes y tener antes del 22 de este mes una definición total. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50379

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Lauro y Gerardo se descartan para coordinar diputados del PRI**

Los diputados del PRI, Gerardo Mejía Ramírez y Lauro Sánchez López, se descartaron para buscar la coordinación de la fracción parlamentaria en el Congreso del estado al asegurar que cuentan con otras tareas que los distraen de esta posibilidad. En entrevista por separado, Mejía Ramírez explicó que existen otros compañeros que cuentan con mayor experiencia, ya que él entró por una suplencia, por lo que la experiencia es menor que otros diputados, ya que solo cuenta con un año de experiencia. De hecho, manifestó que uno de los requisitos es contar con los dos años de experiencia, lo cual no cumple. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50374

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Retrosceso, si Peña Nieto interviene en elección: PMS**

Tras presentar su renuncia para participar en el proceso electoral 2013, el ex Secretario de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel Solana, aseguró que la intervención del gobierno federal sería un retroceso para la política en Puebla. "Yo creo que la maduración democrática en este país en los últimos 12 años

ha sido un proceso hacia delante, me parece que la sociedad misma ya no aceptaría retrocesos como lo sería la intervención del gobierno federal en un proceso electoral", dijo. Por ello, señaló que cualquier gobierno que tenga la intención de intervenir en un proceso electoral seguramente sería duramente calificado y sancionado por la sociedad a través del voto. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50380

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **José Juan busca al PAN; Micalco lo rechaza**

El diputado con licencia José Juan Espinosa, reconoció que han iniciado acercamientos con la dirigencia del PAN y de la coalición Puebla Unida, para hablar del proceso electoral; sin embargo, rechazó que se le haya ofrecido la candidatura a la presidencia de San Pedro Cholula. En entrevista, el integrante de Movimiento Ciudadano manifestó que sí hay interés de su parte por contender por la presidencia municipal de San Pedro Cholula; sin embargo, rechazó que sería anti ético el cambiar de camiseta para obtener la designación de parte de la coalición Puebla Unida, integrante por el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50378

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Relación de respeto con líderes sindicales: Lozoya Legorreta**

Tras ser nombrado como nuevo titular de la SEP, Jorge Alberto Lozoya dijo que buscará tener una relación respetuosa y cordial con los líderes sindicales. Lozoya Legorreta aseguró que cuenta con los conocimientos suficientes para estar al frente de la SEP, pues ha pasado una buena parte de su vida en las aulas y por lo tanto, tiene un acercamiento natural con las actividades educativas. El recién nombrado secretario de educación recalzó que él es un maestro y ha pasado buena parte de su vida en el aula, por lo cual cuenta con un acercamiento natural hacia la tarea de enseñar. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50381

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No apoyaré a ningún candidato: Alfonso Esparza**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, descartó que vaya a apoyar a algún candidato a algún puesto de elección popular en este periodo de campaña, en el cual se elegirá a 217 presidentes municipales y a los nuevos integrantes del Congreso local. Por medio de la red social Twitter con la cuenta @alfonsoesparza, el rector de la máxima casa de estudios, informó que por el momento se encuentra totalmente concentrando en las actividades relacionadas con la Universidad y por lo tanto, no participará en las elecciones apoyando a ningún personaje. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sanciones a maestros que hagan proselitismo durante horario laboral**

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, advirtió que serán sancionados todos los trabajadores de la educación que realicen actividades políticas en este periodo de campañas, en su horario de labores. El funcionario estatal recalzó que la repercusión de este tipo de acciones por parte de los empleados de la Secretaría de Educación Pública (SEP), dependerá de la gravedad de la situación en la cual se vean involucrados. "Si es algo muy relevante entonces los trabajadores de la educación podrían perder su cargo mientras que si no es algo tan grave se tomarán medidas menos drásticas", expresó Maldonado Venegas. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Exhortan al IEE no otorgar registros a 'diputados chapulines'**

El aspirante a la diputación por parte del Partido del Trabajo, José Benigno Pérez Vega, (a) Pepe Momoxpan, exhortó al Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), a no otorgarle el registro a los 19 diputados chapulines que solicitaron licencia, ya que violarían la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos. En entrevista, el ex legislador manifestó que es importante que antes de otorgar los registros, se analice esta posible violación, ya que de acuerdo a la Constitución del país, por lo menos son más de 4 artículos que estarían incumpliendo los ahora legisladores con licencia. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **¿Quién es el nuevo secretario de Educación Pública de Puebla?**

Ante los enroques electorales en su gabinete, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, transfirió al titular de la SEP, Luis Maldonado, a la Secretaría General de Gobierno. De tal forma que nombró como nuevo secretario de Educación Pública a Jorge Alberto Lozoya, un hombre más vinculado al ámbito cultural que al educativo. Así presentó el Ejecutivo al nuevo integrante de su gabinete: Jorge Alberto Lozoya, nuevo titular de la SEP estatal, es un internacionalista e historiador, egresado del Colegio de México y de la Universidad de Stanford en los Estados Unidos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38442:%C2%BFqui%C3%A9n-es-el-nuevo-secretario-de-educaci%C3%B3n-p%C3%ABlica-de-puebla?&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **El nuevo gabinete de Rafael Moreno Valle**

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle dio a conocer a los integrantes de su nuevo gabinete, luego de que varios secretarios se van de candidatos para la elección del 7 de julio. Los que llegan: Luis Maldonado a la Secretaría General de Gobierno Jorge Alberto Lozoya a la Secretaría de Educación Pública (era presidente del Fondo de Fomento Cultural Poblano) Roberto Trauwitz a la Secretaría de Turismo (en sustitución de su hermano) Los que se van: Fernando Manzanilla deja la Secretaría General de Gobierno, se va de candidato a diputado por Cholula Luis Maldonado deja la Secretaría de Educación Pública Ángel Trauwitz deja la Secretaría de Turismo, se va de candidato a diputado (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38415:el-nuevo-gabinete-de-rafael-moreno-valle&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Ernesto Leyva, nuevo líder de la bancada del PRI en el Congreso de Puebla**

El diputado por Acatlán, Ernesto Leyva Córdova, fue nombrado coordinador de la bancada priísta en el Congreso local, ante la licencia que solicitó Edgar Salomón para ser candidato a presidente municipal de Texmelucan. En un comunicado de prensa, el PRI dio a conocer el nombramiento realizado por el delegado del CEN y el líder estatal de partido, Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo, respectivamente. Leyva Córdova estudio la licenciatura en Administración y fue presidente municipal de Chinantla de 2008 a 2010. Distrito que representa: 12 Cabecera Distrital: Acatlán de Osorio (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38443:ernesto-leyva-nuevo-l%C3%ADder-de-la-bancada-del-pri-en-el-congreso-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Enrique Agüera, oficialmente candidato del PRI a la alcaldía de Puebla**

La Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI entregó esta tarde la constancia de mayoría a Enrique Agüera Ibáñez que lo acredita como candidato del partido a la Presidencia Municipal de Puebla, convirtiéndose en el primer aspirante electo de los 217 municipios que participarán en el proceso electoral. Bárbara Ganime Bornne, Presidenta de esta comisión, leyó el dictamen de aprobación de la solicitud que el pasado 2 de abril presentó Agüera ante dicha instancia en el Comité Municipal del tricolor, siendo el único aspirante registrado para el municipio de Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38441:enrique-ag%C3%BCera-oficialmente-candidato-del-pri-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Antonio Gali también renuncia vía Twitter; deja Infraestructura, va por la alcaldía**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, difundió a través de Twitter que renunciará a su cargo este viernes 5 de abril. El motivo: será candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla. Así lo tuiteó: @tonygalifayad Mañana después de cumplir con una gira más por Ixtacamaxtitlán, estaré presentando mi renuncia. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38411:antonio-gali-tambi%C3%A9n-renuncia-v%C3%ADa-twitter-deja-infraestructura-va-por-la-alcald%C3%ADa&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Funcionarios no cumplieron con palabra de servir a Puebla: Junghanns**

La administración estatal podría entrar en recesión, debido a las salidas de diversos funcionarios que aspiran a puestos de elección popular, auguró el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich Junghanns Diestel. Entre los cambios y los ajustes que se avecinan, los proyectos y programas se paralizarán, lo cual no es bien visto por los ciudadanos, sobre todo, a dos años de administración. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43946&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Funcionarios-no-cumplieron-con-palabra-de-servir-a-Puebla:-Junghanns>

RETO DIARIO

- **Acoem denuncia trabas de autoridades para asignaciones de proyectos**

Las constructoras poblanas son ignoradas por las autoridades de Puebla, tanto estatales, como municipales, quienes han puesto diversas trabas para que no participen en las licitaciones que ponen en marcha, afirmó el presidente de la Agrupación de Constructores y Empresarios Siglo XXI (Acoem), Alfredo Vega Herrera. Hace poco las autoridades municipales afirmaron que las licitaciones para 18 puentes peatonales en la capital poblana estuvieron desiertas, pero la realidad es que pedían un recurso del que los constructores no disponen de inmediato, por falta de oportunidades en materia de construcción.. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43945&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acoem-denuncia-trabas-de-autoridades-para-asignaciones-de-proyectos>

RETO DIARIO

- **En este gobierno no se respaldan candidatos: Maldonado**

"Nadie tendrá estatus privilegiado que lo exente de cumplir con la ley en el legítimo derecho de lograr sus aspiraciones políticas; en este gobierno no se respaldan a candidatos, ni se hace labor electoral", manifestó Luis Maldonado Venegas, recién nombrado secretario General de Gobierno (SGG), respecto a las candidaturas de sus ex compañeros de gabinete. Durante la presentación de los nuevos funcionarios, Maldonado Venegas, fue cuestionado múltiples veces sobre las acciones que realizaría el gobierno para evitar que los comicios de este año sean equitativos, toda vez que varios funcionarios de primer nivel renunciaron para contender en el proceso, a lo cual, contestó que no habrá ninguna clase de favoritismo. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43944&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-este-gobierno-no-se-respaldan-candidatos:-Maldonado>

RETO DIARIO

- **Primera etapa de mejoramiento urbano de San Pedro genera desarrollo**

Para lograr la transformación de la entidad se requiere garantizar servicios básicos a la población como la salud, además de propiciar condiciones que mejoren su bienestar y creen empleos. Obras como el mejoramiento de la imagen urbana de San Pedro Cholula, desde su primera etapa, se reflejan en bienestar social y propician desarrollo. El Gobernador Rafael Moreno Valle refirió lo anterior al inaugurar junto con la presidenta Dolores Parra y los secretarios de Infraestructura y Salud, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui, la primera etapa del mejoramiento de la imagen urbana y poner en marcha la Unidad de Estabilización de San Pedro Cholula. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43943&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Primera-etapa-de-mejoramiento-urbano-de-San-Pedro-genera-desarrollo>

RETO DIARIO

- **Montiel renuncia a la Segob; buscará candidatura panista**

Este jueves, el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, presentó su renuncia al cargo, la cual entrará en vigor a partir del próximo viernes a las 16:59 horas, con el propósito de buscar una candidatura en el actual proceso electoral. "La separación la he pedido como renuncia, no como licencia; me parece que algo serio es renunciar teniendo una aspiración, no estoy pidiendo que me guarden el lugar, por si a caso", subrayó. El también ex regidor panista durante la administración de Blanca Alcalá Ruiz, indicó que su renuncia le permitirá estar disponible y cumplir con el criterio de elegibilidad que marca la Constitución Mexicana por separación del cargo 90

días antes de un proceso electoral, sin embargo, expuso que hasta este momento no existe una definición por parte de Acción Nacional respecto a las candidaturas. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43941&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Montiel-renuncia-a-la-Segob;-buscara-candidatura-panista>

RETO DIARIO

- **Maldonado pide a militancia panista unidad en Puebla, capital**

El dirigente municipal del PAN, en Puebla, capital, Gerardo Maldonado Balvanera, pidió a la militancia del partido mantener la unidad en torno a las selecciones de los candidatos que pelearán por los cargos de elección popular. Lo anterior se desprendió luego de conocer a través de las redes sociales que mujeres del PAN criticaron al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, por recomendar dentro de la lista de regidores a dos de sus más cercanas colaboradoras, es decir, Ximena Mata y Carolina Bouregard. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43932&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-pide-a-militancia-panista-unidad-en-Puebla,-capital>

RETO DIARIO

- **No habrá parálisis en el Congreso por salida de diputados: Riestra**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, aseguró que pese a las solicitudes de licencias de 18 diputados, el trabajo en el Congreso no se verá afectado, ya que este miércoles próximo sus suplentes tomarán protesta. Comentó que todavía pueden existir algunos cambios y diputados podrían regresar antes que apliquen sus licencias, pues en los partidos no están definidas las candidaturas y, por ello, se espera que este miércoles, cuando sesione la Comisión Permanente, se tenga certeza de cuántos legisladores se convertirán en candidatos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43931&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-habra-paralisis-en-el-Congreso-por-salida-de-diputados:-Riestra>

RETO DIARIO

- **Zenorina González regresa al Congreso; se va Jorge Garcilazo**

La licencia que solicitó, la diputada priista, Zenorina González Ortega, nunca entró en vigor, ya que ha pedido su reincorporación al Congreso del Estado para dejar sin efecto su intención por separarse de su cargo, misma que presentó el pasado 2 de abril en la sesión de la Comisión Permanente y que aplicaría el próximo sábado 6 de abril. En entrevista telefónica informó que el dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en Puebla, Fernando Moreno Peña, le comentaron que no tenía posibilidades de luchar por la alcaldía de Xicotepec de Juárez, por ello, se reincorpora a su labor legislativa. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43929&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Zenorina-Gonzalez-regresa-al-Congreso;-se-va-Jorge-Garcilazo>

RETO DIARIO

- **Garcilazo solicita licencia a la diputación local**

En contraparte, este jueves, en la Secretaría General del Congreso, el diputado por el Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Garcilazo Alcántara, presentó su solicitud de licencia, ya que tiene aspiraciones para ser el abanderado de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de Tlachichuca. Cabe mencionar que Jorge Garcilazo Alcántara es la segunda ocasión que solicita licencia, ya que en la contienda federal se separó de la diputación al ir en la fórmula a la diputación federal con el panista, Antonio Vázquez. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43929&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Zenorina-Gonzalez-regresa-al-Congreso;-se-va-Jorge-Garcilazo>

RETO DIARIO

- **No voy a cambiar de camiseta en este proceso: Espinosa**

El diputado local por el Movimiento Ciudadano (MC) con licencia, José Juan Espinosa Torres, rechazó que vaya a cambiar de "camiseta" para participar en la coalición Puebla Unida, como candidato a un cargo de elección popular. Lo anterior se desprendió luego de darse a conocer que estaría aceptando la candidatura de Puebla Unida -PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla-, para buscar la presidencia municipal de San Pedro Cholula. Señaló que su proyecto político lo tiene bien definido y éste es por las filas del MC; incluso, dijo que no podría abandonar este partido, cuando a nivel nacional tiene una cartera dentro del instituto político. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43926&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-voy-a-cambiar-de-camiseta-en-este-proceso:-Espinosa>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Caso Monreal: ven 'venganza'**

Un grupo armado planeó el asesinato de los legisladores federales Ricardo y David Monreal Ávila, pero labores de inteligencia permitieron descubrir y frustrar el atentado, así como detener a tres presuntos sicarios en un hotel de la ciudad de México, informó ayer la Procuraduría General de la República (PGR). Funcionarios de la dependencia revelaron que una de las líneas de investigación en torno al móvil es la venganza, relacionada con grupos empresariales de Fresnillo, Zacatecas. Los hombres que pretendían ejecutar el homicidio siguieron durante tres días a los legisladores para establecer su patrón de actividades. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41783.html>

EL UNIVERSAL

- **Aprueban 33 genéricos para males crónicos**

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) aprobó el octavo paquete de medicinas genéricas, que en esta ocasión representan 33 de 27 sustancias activas que perdieron sus patentes, las cuales son usadas para tratar diversas enfermedades como diabetes, hipertensión, cáncer de mama, insuficiencia cardiaca, disfunción eréctil, depresión y Alzheimer. Con estas 33 versiones, ya son 214 fármacos genéricos los autorizados en los últimos 18 meses, precisó Mikel Arriola, responsable de la Cofepris, quien explicó que esto ha permitido una disminución en el precio de las medicinas genéricas hasta 67%, lo que ayuda tanto a los consumidores como el sector público. (Ruth Rodríguez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41785.html>

EL UNIVERSAL

- **Preocupa la subvaluación de artículos chinos**

Las relaciones comerciales de México con China requieren del combate a los problemas de subvaluación, triangulación y salto arancelario frente a las importaciones del país asiático, comentaron especialistas. Ante ello, demandaron que en la visita que realiza el presidente Enrique Peña Nieto a Asia se aborde el tema y se sienten las bases de una nueva etapa con China para combatir estos problemas. De acuerdo con el Estudio Evasión Fiscal del IVA por Subvaluación en Sectores Sensibles de Comercio Exterior: Caso de Textiles y Calzado, de la Universidad Panamericana, difundido en noviembre pasado, a fin de evadir impuestos. (Eduardo Camacho)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41784.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Impera el caos en el gabinete

En un auténtico rompecabezas terminó convertido el gobierno de Rafael Moreno Valle, quien, en dos años y tres meses de gestión, ha desbaratado su gabinete.

De entrada, hay que recordar que, una vez ganada la elección, en su carácter de gobernador electo "aprovechó" los seis meses de transición para realizar un amplio programa de gobierno.

Para esa función, contrató al despacho Integralia Consultores, de Luis Carlos Ugalde, especializado en temas de Inteligencia Política y Gobiernos en Transición y Gobernanza.

Resultado del trabajo realizado por Integralia, Moreno Valle ordenó una reingeniería a la estructura del gobierno del estado, la cual incluyó la fusión de varias secretarías y la evaluación de los prospectos morenovallistas para incorporarse al gabinete.

De esa reingeniería derivó la fusión de Educación y Cultura, de Desarrollo Económico con la del Trabajo, la separación de Finanzas con Administración, la desarticulación de Desarrollo Social, la concentración del poder político en la Secretaría General de Gobierno (antes de Gobernación) y la monopolización de la obra en la Secretaría de Infraestructura.

Además, el despacho del expresidente del IFE, Luis Carlos Ugalde, palomeó los perfiles de todos los miembros del primer gabinete morenovallista, los cuales fueron capacitados y evaluados antes de ser ratificados como titulares de sus diversas carteras.

A 27 meses de distancia resulta que la supuesta planeación del sexenio morenovallista terminó en el caño, toda vez que sólo tres de los 17 miembros del gabinete que arrancaron la administración morenovallista se mantienen en el cargo.

Hasta este momento, sólo los titulares de Finanzas (Roberto Moya), de Transportes (Bernardo Huerta) y el procurador Víctor Carrancá se mantienen en sus cargos.

La larga lista de los que, por una u otra razón, no forman parte del gabinete son:

Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla.

Educación y Cultura, Luis Maldonado Venegas.

Infraestructura, Antonio Gali Fayad.

Administración, Cabalán Macari Álvaro.

Salud, Jorge Aguilar Chedraui.

Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado.

Desarrollo Social, Miriam Arabián Couttolenc.

Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren.

Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa.

Desarrollo Rural, Adalberto González.

Ecología, Amy Camacho Wardle.

Contraloría, Patricia Leal Islas.

Consejería Jurídica, Juan Pablo Piña.

Comunicación Social, Norberto Tapia.

A estos movimientos se debe sumar que a la reingeniería aprobada por el Congreso del estado, para modificar el organigrama de la administración al inicio del sexenio, se le hicieron nuevos cambios al fusionar Desarrollo Rural con Ecología y, en el colmo del descaro, decidieron retomar el esquema marinista, devolviéndole a la Secretaría de Finanzas la efímera Secretaría de Administración.

Ante todo lo anterior, ya se deben imaginar el desastre administrativo y gubernamental que hoy se vive en Puebla.

Y es que cuando se gobierna abriendo y tapando hoyos, de acuerdo con el estado de ánimo del gobernante, este desorden termina alcanzando proporciones mayores.

Hoy es evidente que el rompecabezas se le desbarató a Moreno Valle en medio de una crisis político-electoral. Lo peor de todo es que, en su íntima intimidad, el gobernador sabe que, de sus 17 discípulos, le sobran dedos de la mano para contar a los que han cumplido.

Y me brinca una pregunta: ¿Todavía pensará que lo mejor está por venir?

¿Mano blanca o mano negra?

En San Andrés Cholula, a los priistas les podría estallar una bomba en las manos en plena campaña si hacen caso omiso al negro expediente de Gustavo Tello Rosas y deciden hacerlo candidato a esa alcaldía.

Este columnista tiene copia del amparo promovido por el suspirante tricolor, quien goza de una suspensión temporal de la orden de aprensión girada en su contra por el juez penal de Cholula, por el delito de despojo.

El amparo indirecto es el 181/2013 del Juzgado Sexto de Distrito en Puebla, y fue promovido el 31 de enero de 2013, sin que hasta la fecha se haya resuelto.

Lo más grave de todo es que este personaje tiene engañada a la senadora Blanca Alcalá, quien lo apoya abiertamente sin conocer los problemas legales que enfrenta su pupilo.

Habrá que esperar para saber si fue blanca o negra la mano que definió el destino de los priistas en San Andrés, quienes además llevan casi dos décadas de no gobernar ese municipio.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2133>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Maldonado al rescate

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no se equivocó cuando designó como nuevo secretario general de Gobierno al experimentado Luis Maldonado Venegas, quien, como ya lo mencioné en otras ocasiones, es visto como un gurú por el grupo político que detente el poder hoy en Puebla.

Pese a que Maldonado hizo un excelente papel al frente de la SEP local, iniciando la llamada "revolución educativa" poblana, no es ningún improvisado en el tema de la política interior y, de tener que poner en orden a quien sea necesario, tiene mano "izquierda" y mano "derecha" para tratar los temas de la gobernabilidad.

Basta recordar que Maldonado fue subsecretario de Gobernación a nivel federal en tiempos de Ernesto Zedillo Ponce de León, cuando el expresidente tenía como secretario a Esteban Moctezuma Barragán, hoy presidente de la Fundación Azteca, quien —nótese— ha sido un eficiente enlace con la televisora del Ajusco.

Maldonado fue el único personaje con el que el subcomandante Marcos, Sebastián Guillén Vicente, aceptó sentarse a negociar y esto, incluso a nivel nacional, fue ponderado por el "padre" de la izquierda en México, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Esto habla del nivel que el nuevo secretario general de Gobierno de Puebla tiene en estos temas y de cómo sabe negociar a los más altos niveles.

Luis Maldonado es de esos extraños personajes que pueden ser una mezcla entre intelectuales y grandes políticos, hombres sensibles en las dos vertientes, pero con la visión suficiente para apretar cuando se tiene que apretar y sumar cuando se tiene que hacerlo.

No será nada fácil el reto que tenga por delante el nuevo secretario general de Gobierno. Maldonado tiene que hacer frente a una serie de problemas que enfrenta la administración morenovallista, provocada por dos años de gobierno con claroscuros muy marcados por parte del mandatario estatal.

La "mano dura" funcionó durante un tiempo pero los efectos que dejó esta política se dejaron sentir en todo el estado, donde muchos sectores se sienten agraviados ante lo que consideran falta de atención por parte de sus autoridades.

Por si fuera poco, Maldonado tiene en puerta al arranque de un proceso electoral inédito, donde el gobernador pone en juego su futuro ante una Federación que ha demostrado en todas las formas posibles que no está dispuesta a ceder ningún espacio y que las cosas cambiaron para Puebla, para nada serán tiempos fáciles pero si alguien tiene la capacidad suficiente para salir adelante, sin duda ese es Luis Maldonado Vengas. Veremos y diremos.

Más enroques

Este día también dejan sus puestos Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui, dos de los mejores elementos, junto con Maldonado, en esta administración.

De Gali no hay nada más que decir, hizo un extraordinario trabajo al frente de la Secretaría de Infraestructura. Hoy arrancará la aventura política más importante de su vida y, sin duda, serán muchos los seguidores de un hombre al cual se le puede calificar como "excelente ser humano". Sus resultados están a la vista y son su principal aval, es gente de resultados.

Jorge Aguilar Chedraui es hombre de resultados, así lo demuestra su carrera dentro del morenovallismo, donde escaló todos los peldaños, hasta encumbrarse como uno de los personajes de mayor confianza del gobernador.

Aguilar, pese a recibir ofrecimientos para ir amarrado en una pluri, decidió jugarla por un distrito para demostrar su lealtad y trabajo. El 7 de julio se verán los resultados.

A Salud llega un hombre de trabajo, trabajo y más trabajo: Roberto Rivero Trewartha, el artífice de que el ISSSTEP hoy goce de buena salud financiera, luego de haber sido saqueado por la pasada administración. Rivera es hombre de pocas palabras y de mucha acción, no hay nada más que decir y, por si fuera poco, lleva como segundo de abordo a Gabriel González Cosío, eficiente colaborador y el cual, sin duda, hará un sensacional equipo dentro de la nueva administración de la Secretaría de Salud.

Se va Migue Huepa

Ayer el presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, solicitó licencia ante su cabildo para ir como candidato a diputado local por esta demarcación.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2132>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

El caso de la Casa de los Enanos coloca a juez civil contra la pared

La tarde del viernes 4 de abril, en la Dirección de Agencias del Ministerio Público Metropolitana Sur, José Luis Ramírez Téllez, abogado de José Alfredo Gutiérrez Rodríguez, hasta el 27 de marzo propietario de "la Casa de los Enanos" de la avenida Juárez 1702, presentó denuncia por abuso de autoridad, robo y delitos cometidos en la administración de justicia y otros ramos del poder público, en contra de Santiago Gómez Moreno, diligenciario adscrito a la Central de Diligenciarios de la zona metropolitana del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), y contra quien resulte responsable.

El motivo de la denuncia contra el diligenciario, que en esos momentos actuaba bajo las órdenes del Juzgado Octavo de Civil, es que en el desalojo de "la Casa de los Enanos", ocurrida el 27 de marzo, no fueron retiradas todas las pertenencias y valores que se encontraban en la casa y que se presumen propiedad de José Alfredo Gutiérrez, quien aún continúa internado en el Hospital General del Norte.

La casona fue construida al estilo francés, en el año de 1890, por la familia Giacopello, de origen italiano, con

mil 500 metros de construcción, y consta de jardín, sala, comedor, despacho, sala para fumar, cocina, despensa, tres recámaras, estudio y balcón. De ella destaca la "Maxada", pieza dorada, de la parte superior, que sirve como techo y que fue traída, una sola pieza, de Francia. La casa alberga también muebles exquisitamente tallados, que datan del siglo XVIII.

Estos muebles, que tendrían un valor estimativo de siete millones de pesos, se quedaron en poder del hombre que reclama el adeudo de 12 millones, en este caso Claudio Ernesto Arce Ascencio, por una sencilla razón: de acuerdo a la denuncia radicada con el número de averiguación previa 040/2013, porque quedaron retenidos para "garantizar" los daños del incendio en una de las habitaciones del segundo piso, que presuntamente provocó José Alfredo Gutiérrez, resultando incluso con quemaduras.

Este aseguramiento de muebles, muy aparte del juicio ejecutivo mercantil que llevó al propietario a ser lanzado con toda su familia, fue denunciado ante el Ministerio Público por el abogado Ramírez Téllez, quien dijo que está en espera que le sean entregados, porque presuntamente no tienen nada que ver con el embargo.

Las truculentas historias que se ciernen en torno a la propiedad aún no terminan.



José Luis Ramírez Téllez.

El correo de los muertos...

El hombre armado que aparece en el Facebook no es perito de la PGJ

"Es totalmente falso que trabaje en la Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla la persona de quien publica una fotografía portando un arma de fuego, en la columna del miércoles bajo el título 'Perito de la PGJ que se siente sicario'.

"De manera respetuosa le refiero lo anterior, luego de que se realizó una minuciosa consulta a la base de datos de recursos humanos y se corroboró que no existe registro alguno de que la persona de nombre Ismael Rodríguez Corro labore o haya laborado en la Dirección de Servicios Periciales o alguna otra área de la Institución. Le envío un cordial saludo y agradezco la publicación de la presente.

"MTRA. MA. CRISTINA ORTIZ LÓPEZ."

Hasta aquí la carta.

D Caché, pruebas y aclaraciones

Tras la carta publicada en este espacio, donde se denuncia que en el centro nocturno D Caché, que se ubica en la Prolongación de la 11 Sur, frente al Club de Golf, le comento de un reporte llegado también a esta columna de investigaciones, realizadas por autoridades federales, indican que en este lugar las mujeres no son obligadas a ejercer la prostitución y si ésta existe es por mutuo acuerdo de ellas mismas.

El mismo reporte indica que el dueño cuenta con toda la documentación necesaria para seguir operando y que el negocio se encuentra sujeto a todas las revisiones necesarias por parte del ayuntamiento de Puebla, a través del Departamento de Normatividad.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2134>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La comedia humana de la política chalupera

¿Alguien se había olvidado del audioescándalo de José Juan Espinosa y su burda extorsión a la alcaldesa

Dolores Parra que casi le cuesta el desafuero? ¿A alguien se le olvidó que el propio JJ acusó al morenovallismo de un montaje para cobrarle su actitud "crítica"? ¿Los intereses pueden volver a unir?

Protagonista del mayor **audioescándalo sexenal**, José Juan Espinosa regresa a los brazos de sus **asesinos morenovallistas** para abanderarlos como candidato a **alcalde de San Pedro Cholula**. Sí, el mismo municipio en el que **extorsionó a la alcaldesa Dolores Parra**. Y haciendo pareja a quien públicamente señaló como **autor intelectual, Fernando Manzanilla Prieto**. Vaya comedia humana de **incongruencias**. El PRI aplaudiría rabiosamente si no estuviera en sus propios líos al **desplazar injustamente a Sara Chilaca**, quien aparece como la mejor posicionada en las encuestas realizadas por el BEAP, pero es ninguneada para privilegiar al transportista Sergio Galindo López. **Laruptura** se avecina en un municipio que el PRI podría ganar en el despelote provocado por la inminente candidatura del "Nini Naranja".

¿Alguien se había olvidado del **audioescándalo de José Juan Espinosa** y su burda extorsión a la alcaldesa Dolores Parra que casi le cuesta el desafuero? ¿A alguien se le olvidó que el propio JJ acusó al morenovallismo de un **montaje** para cobrarle su actitud "crítica"? ¿Los intereses pueden volver a unir en **matrimonio en el infierno a José Juan y al morenovallismo**? Aquí les va el texto publicado el **5 de septiembre de 2001**. [El día que se derrumbó la careta del diputado de Movimiento Ciudadano](#).

"Se entiende ahora por qué la política **asquea** a los ciudadanos. Los discursos en público se transforman en el ámbito privado de las negociaciones interpartidistas que configuran la **corrupción nacional**. Cada vez que salen a la luz pruebas sobre la falta de congruencia, se impone la **política del escándalo**. En CAMBIO, ahora, presentamos pruebas sobre la **auténtica personalidad** de José Juan Espinosa, integrante distinguido de Compromiso por Puebla y hoy convertido en la voz discordante del morenovallismo. El opositor por excelencia del régimen ya había dado pruebas públicas de su **inconsistencia**. El día en que se aprobó la reforma electoral que dio vida al minigobernador Espinosa simplemente se ausentó de la sesión en el Congreso local, por lo que la iniciativa proveniente del gobernador obtuvo la unanimidad.

"Ya algunos columnistas habían relatado algunos de sus **excesos** como dirigente estatal de Convergencia: **pagos irregulares, beneficios familiares con dinero del partido**. Pero el hoy integrante de la dirección nacional colegiada de Movimiento Ciudadano —exconvergencia— tiene un talento especial: es el **Vito Corleone de San Pedro Cholula**. Un político **mafioso** dedicado a la **extorsión de alcaldes y funcionarios públicos** dedicado a obtener prebendas y favorcitos a través de amenazas sutiles, presión suave, ofertas de apoyo, intimidación nebulosa. Todo eso y más es José Juan Espinosa. Con **audios** de por medio.

"CAMBIO obtuvo las pruebas de la forma en que el diputado local **negocia con sus aliados**. Un audio imprescindible para entender la vida política de Puebla, pero también la del país: definir mejor el rostro de nuestros políticos profesionales que en público mantienen un discurso democrático y en las **negociaciones privadas firman los acuerdos más sucios**. La víctima en cuestión es Dolores Parra, la alcaldesa panista que llegó al poder en San Pedro Cholula bajo las siglas de Compromiso por Puebla. En una larga conversación, Espinosa desnuda su verdadero rostro: la extorsión. La **solicitud de apoyos**, favores, acompañada de amenazas sutiles de generar conflictos.

"Los diálogos, convertido en el monólogo extorsionador una vez que Dolores Parra finge demencia ante la interminable lista de solicitudes son simplemente **estremecedores**. Reveladores del auténtico rostro de nuestra clase política. Y de sus 'críticos'. Veamos algunos ejemplos relativos a **aumentos de sueldos, obra pública, creación de un fondo ilegal de 'gestión social'** y hasta la **compra de vehículos**.

"**JJE:** En el **tema de obra vi que les diste tres ahorita ¿no?** Una para Carlos, una para Rubén y una para Nacho, que él lo que me está pidiendo es más o menos cuánto crees que les puedas dar ¿Serían **nueve (millones) nada más aproximadamente?** ¿La bolsa es de 60? ¿De 50? ¿Puedes **aumentarle** un poco el primer año? A mí me gustaría que, por favor, les subieras un poco más... TRACK 11 MINUTO 00:00:00 A MINUTO 01:00

"**JJE:** Yo te quiero pedir que valores la posibilidad (...) que pueda haber un **monto mínimo para que los regidores puedan hacer gestión**. Lo que tú hacías como diputada y que nosotros hacemos ahorita con el Congreso. Por ejemplo, nosotros ahorita tenemos un **fondo inicial de 100 mil pesos mensuales**. Entonces, por ejemplo, (inaudible) fue a entregar juguetes y tiene que ir comprobando para que pueda recibir más. TRACK 06/MINUTO 00:00:35 A MINUTO 00:01:06

"**JJE:** "Acércate con Thomas Karig, vicepresidente (de Relaciones Corporativas y Estratégicas) de Volkswagen. En Cuautlancingo (...) lo que hicieron fue **darles coches a los regidores**, un Gol, los sacaron a precio especial de planta. Entonces yo hablé con él y ahorita compramos unos coches en el Congreso y nos está dando un excelente precio. Entonces le dije: 'Oye, te va a buscar (inaudible) para que haya un encuentro y que **lleves tú a los regidores** (...) y los reúnas con él y ahí les vendas la idea de que van a sacar un vehículo a través de financiamiento y (...) se les va pagando por nómina como una prestación". TRACK 07/MINUTO 00:00:01 A

MINUTO 00:00:59

"Estos son algunos ejemplos de la larga, larga conversación de la extorsión a la que José Juan Espinosa somete a la alcaldesa Dolores Parra. Por supuesto, el audio es prueba constitutiva de delitos de **extorsión, cohecho y tráfico de influencias**. El diputado local e integrante de la dirección colegiada de Movimiento Ciudadano, por puro pudor, debería **renunciar al fuero** para enfrentar la averiguación por estos hechos ilícitos. Pero mañana hablaremos de ello".

Conclusión: **¿en verdad José Juan será el candidato morenovallista por San Pedro Cholula? ¿Más armas al tricolor?**

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=VQX8IYDdqfM

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=m9h_shV-Z6o

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=H5mzXf7zhOs

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/7472-la-comedia-humana-de-la-pol%C3%ADtica-chalupera>

(Poder y Política/Iván Galindo)

Del nepotismo de Mario Marín a la monarquía de Moreno Valle

Mario Marín y Moreno Valle son lo mismo, pero no son iguales. Actúan igual, se comportan igual, hacen lo mismo, buscan lo mismo, pero de manera diferente.

Ya en varias ocasiones hemos analizado las similitudes entre ambos gobiernos: Intolerantes a la crítica, impositivos, autoritarios, despilfarradores, megalómanos, etc.

De hecho, pareciera que este gobierno es una continuación del anterior, una ampliación del régimen que tanto criticó Moreno Valle en su campaña. **La verdadera reelección de Marín, se logró a través de Moreno Valle y no a través de López Zavala**, ivaya paradoja!

Es el mismo libreto, los mismos personajes, los mismos escenarios, sólo que distintos actores; una obra que ya vimos los poblanos: El gobernador poderoso que tiene a su *delfín*, que aplasta a la disidencia, que premia a los *agachones*, y que beneficia a sus amigos y gente cercana, incluso a sus parientes...

En el sexenio pasado, Mario Marín se sentía con canonjías que lo llevaron a cometer muchos excesos. No se sentía "jefe de las instituciones", sino DUEÑO de las mismas. Es por eso que, a uno de sus hermanos lo hizo diputado local, a su hermana diputada federal, a otro Secretario de Gestión del PRI, a otro empresario del fútbol, a su hijo Consejero Político Nacional, y una larga lista de etcéteras que incluían *chamba* para todos sus con cuñados, parientes, ahijados...

Nadie que no fuera cercano al ex mandatario tenía posibilidades de trascender en la política local, o dicho de otra manera, si no se contaba con los apellidos *Marín Torres*, o **no** se gozaba de la amistad del góber, no se podía aspirar a mucho...

Algo similar está ocurriendo en este sexenio. De entrada -y a pesar de que Moreno Valle se comprometió a **no** incluir a ningún pariente cercano en su gobierno- Fernando Manzanilla (**cuñado del gobernador**) fue designado Secretario General de Gobierno, es decir, el segundo hombre más poderoso del estado (algo que ni Marín hizo), y ahora, por supuesto, lo apuntala para hacerlo diputado y próximo líder del Congreso.

Pero no solo eso, resulta que el actual gober también tiene parientes que llevan su apellido, a los cuales últimamente "les ha permitido" que incursionen a la política (siendo que, antes de este sexenio, permanecieron en el anonimato total), tal es el caso de **Alfredo Cornejo Moreno Valle**, recientemente vinculado a los negocios el fútbol (como René Marín) y de **Sergio Moreno Valle**, quien recientemente apareció en algunos espectaculares y revistas (al más puro estilo de este sexenio).

Pero quizá el caso más grotesco e inverosímil, es el que realizó el día de ayer Moreno Valle, al hacer los enroques en su gabinete, derivado de la desbandada de Secretarios que van en busca de una diputación local (obvio, con el permiso y el apoyo del góber). Uno de ellos, Angel Trawitz -hasta ayer Secretario de Turismo y gente muy cercana al gobernador- fue sustituido en el cargo ipor su hermano!, sí, así como lo lee: por su propio hermano. Es decir, ¿en todo el gabinete, en todo Puebla, en todo México, Moreno Valle **no** encontró a alguien más capaz para ocupar la Secretaría de Turismo, que el hermano del Secretario saliente? Simplemente no lo creo...

La designación no puede quedar en el simple anecdótico; entregar una Secretaría a una familia, es tanto como regresar a las monarquías medievales: Moreno Valle entregó una dependencia pública a una familia, cual si fuera un castillo, o una parcela. Los Trauwitz son poseedores de un pedazo del gobierno, o al menos ese es el mensaje que mandan. ¿Qué tan fuertes son los nexos (compromisos) entre la familia Trauwitz y el gobernador, que le obligan a respetarles su feudo? Sería bueno que el vocero del gobierno del estado (si es que ya está en funciones) explicara los motivos.

Penoso, increíble, molesto. Es lo que pasa por mi mente cuando veo las posiciones de este gobierno, y la

manera en que son designadas. Pasamos de una dictadura, a un principado; pasamos del nepotismo marinista, a la monarquía morenovallista. Pobre de Puebla.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/poder-y-politica/item/7451-del-nepotismo-de-mario-mar%C3%ADn-a-la-monarqu%C3%ADa-de-moreno-valle>

(Opinión/Pedro Gutiérrez)

Puebla Unida

Esta semana se aprobó el registro de la coalición electoral denominada Puebla Unida, encabezada por el Partido Acción Nacional y en donde participan el Partido Nueva Alianza, el de la Revolución Democrática y Compromiso por Puebla. Una coalición que prácticamente reproduce el mismo ánimo democrático del 2010 y que llevó a la gubernatura al hoy titular del Ejecutivo del Estado Rafael Moreno Valle.

Desde este espacio siempre defendimos la pertinencia de repetir la coalición electoral con la que triunfamos en el 2010, basados en la congruencia democrática y la lógica política. Congruencia en el sentido de que la coalición fue una expresión de pluralidad y de unificación de esfuerzos de partidos que piensan diferente pero que tienen como interés superior a Puebla; y lógica política, en la medida en que la concitada coalición no sólo fue exitosa electoralmente hablando, sino que ha demostrado con creces que también ha sido exitosa en los resultados de gobierno desde el ejercicio del poder. Bajo esta premisa, lo lógico es continuar con el esquema que está ofreciendo resultados. Por ello siempre promovimos la alianza de partidos, porque por si fuera poco, lo que los poblanos quieren es que los institutos políticos sumen sus coincidencias en lugar de exhibir sus diferencias.

Desde la óptica del PAN, es de resaltar la enorme generosidad de los diversos equipos y grupos que conforman al partido para poder lograr este esfuerzo coalicionista. No todas las voces del partido estaban en principio a favor de la reedición de la alianza, pero de a poco se fueron convenciendo de las bondades de la misma y se sumaron a este gran proyecto. El PAN está más unido que nunca y listo para seguir siendo la fuerza política que apuntala la coalición, con su mística y valores liberales y humanistas que lo han caracterizado desde la fundación. Los municipios que hoy gobernamos encabezando la referida alianza seguirán siendo azules, fundamentalmente la capital del estado donde el actual presidente municipal Eduardo Rivera, en coordinación con el gobierno del estado, ha hecho un extraordinario papel.

Del otro lado del espectro político está el PRI de siempre. Se trata del partido que aunque intenta disfrazar su rancio autoritarismo con una imagen renovada, es la misma institución antidemocrática que conocemos de antaño. La llegada del PRI al gobierno federal ha envalentonado a sus sectores y masas populares. Sienten que con dicho factor o variable, podrán atropellar impunemente la expresión democrática de los poblanos. Por si fuera poco, esa confianza que destilan los priístas por el arribo al poder en la persona de Enrique Peña Nieto lleva implícita una violación a la ley: hablan y gritan a los cuatro vientos que ahora sí podrán operar, que las estructuras del gobierno federal saben cómo hacerlo, que las delegaciones serán funcionales a su proyecto, etc. Y yo me pregunto: ¿de qué otra forma, si no lo es mediante la transgresión de las leyes, puede el gobierno federal ayudar al triunfo del PRI en las entidades donde hay elecciones? A la implícita violación de la ley por vía de la utilización de recursos federales en la campaña poblana, se suma la grotesca presencia y actitud de porros electorales venidos de ultra tierra, es decir, foráneos.

Una muestra de que las cosas no han cambiado del todo en el viejo PRI es la burda expresión de los sectores del partido a favor del candidato tricolor a la presidencia municipal. Como si la política no hubiera evolucionado en las últimas décadas, el PRI y sus entes corporativos popular, campesino y obrero se pronunciaron a favor del elegido, como si los votos aún se contaran por masas en lugar ser expresiones libres e individuales. Con ello manchan la imagen de un candidato que pudiera darles mucho, pero que se ve disminuido por la marca que lo abanderará. En otras palabras, la marca PRI mancilla a su candidato, por más posicionamiento que tenga éste último a partir de haber realizado -hay que decirlo- una muy buena gestión en la universidad pública.

La coalición Puebla Unida está lista, y para el caso de la capital y los candidatos a diputados locales, iremos con los mejores hombres y mujeres para impulsar una exitosa comunión con los ciudadanos. Al cierre de la redacción de esta columna, aún no hay convocatoria ni definición de las candidaturas del PAN y la coalición, pero estoy seguro que figuras como Tony Gali, Jorge Aguilar Chedraui, Fernando Manzanilla, Patricia Leal, Pablo Rodríguez y otros representarán dignamente no sólo al partido y la coalición, sino a un proyecto más grande que es el de seguir transformando la entidad a partir de la premisa de una Puebla Unida.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/opinion/item/7446-puebla-unida>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Nueva etapa del gobierno estatal

Este mes el gobierno del estado que preside Rafael Moreno Valle Rosas, entrará en una nueva etapa, con gabinete y Congreso local renovados.

Las próximas elecciones locales y las renunciaciones de funcionarios y diputados, para participar en ellas, son la causa de los cambios que se iniciaron ayer.

Dieciocho diputados, como ya le informamos, solicitaron licencia para dejar sus curules y buscar presidencias municipales, regidurías y sindicaturas, que en esta ocasión tendrán una duración de casi cinco años; también han solicitado licencia altos funcionarios del gobierno del estado para ser candidatos a diputaciones locales.

Ayer el gobernador dio a conocer los tres primeros cambios en su gabinete por renuncia de sus titulares, y el nombre de quienes ocuparán las carteras que habían quedado acéfalas.

El licenciado Fernando Manzanilla Prieto, que desde el inicio del actual gobierno ocupó la Secretaría General de Gobierno, habiéndose desempeñado con gran eficiencia reconocida por todos los actores políticos, fue de los primeros en presentar su renuncia, pues aspira a la diputación por el distrito de San Pedro Cholula.

En su lugar, al frente de la Secretaría de Gobierno queda Luis Maldonado Venegas, que se venía desempeñando como secretario de Educación. Tiene experiencia política ha sido senador, diputado federal y presidente nacional de un partido.

En la Secretaría de Educación lo sustituirá Alberto Lozoya Legorreta, muy experimentado en asuntos educativos y culturales por su desempeño en altos cargos de ese tipo tanto nacionales como de organismos internacionales.

En Turismo renunció Ángel Trauwitz Echeguren, también para buscar una diputación y lo sustituye su hermano Roberto, de los mismos apellidos, experto en negocios turísticos. Formado en el Instituto Tecnológico de Monterrey y en la Universidad Pontificia Comillas, en España.

Es muy posible que hoy continúen los cambios en el gabinete, pues se esperan las renunciaciones de los titulares de Salud, Aguilar Chedraui; de Contraloría, Patricia Leal y desde luego de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Están siendo mencionados Eukid Castañón para Contraloría y Álvaro Cabalán Macari para Infraestructura.

Es muy posible que el 8 del actual sea designado como candidato a la presidencia municipal de "Unidos por Puebla" (PAN-PRD-Panal y Compromiso por Puebla) Antonio Gali, el mejor prospecto que tiene el PAN en este momento.

Los cambios y enroques en el gobierno estatal continuarán la próxima semana, así como la sustitución de los diputados que hayan solicitado licencia.

En la otra esquina

También en el PRI hace aire: ayer a las 18 horas, el exrector Enrique Agüera Ibáñez recibió de manos del dirigente estatal de su partido, Pablo Fernández del Campo, la constancia de su registro como candidato a la presidencia municipal de Puebla. Fue registro único y será candidato de unidad. Esto fue en presencia de Bárbara Ganime, presidenta de la Comisión Estatal de Procesos Internos.

Y empezó la guerra interna del PRI: con la unidad tan pregonada por los priistas y con acatamiento de las decisiones de la dirigencia y todo, los priistas empiezan a darse hasta con la cubeta.

Esto ha sido así siempre y por lo que sabemos, así ocurre en todos los países del orbe. Las luchas políticas desatan pasiones, pero al final, todos se entienden.

En México no había campañas de "guerra sucia", porque predominaba un partido. Pero cuando le entramos a la "democracia", que nos resulta cara, sumamente cara en lo económico y muy endeble e imperfecta en la realidad, los panistas se trajeron de España (casi todos los dirigentes de ese partido presumen de un antepasado familiar español) a un experto en ese tipo de campañas sucias, asesor del derechista partido popular de allá, del otro lado del charco.

Y ese gachupín tuvo éxito en su primera incursión con Vicente Fox. Después fue contratado por Calderón y los panistas hasta lo hicieron mexicano por naturalización, pero ya con Josefina Vázquez Mota, el experto ya no se mostró tan experto. Tuvo muchos tropiezos con Calderón, pero logró salir adelante con trabajos, pero con Josefina, fue la catástrofe. Ni siquiera pudo lograr el segundo lugar siendo el partido gobernante. Bueno, los pobres panistas en 12 años lograron que el país entrara en una situación de desastre nacional.

Notas breves: Antes que nada, una disculpa. En nuestra entrega de ayer, decimos que la esposa del presidente de Pahuatlán ha realizado un buen trabajo como presidenta del PRI municipal y lo correcto es que ha hecho una buena labor al frente del DIF municipal. Los quejosos afirman que su esposo, el presidente, pretende lanzarla como candidata para sustituirlo, pero lo que en realidad quiere es dejar a un amigo que juega por la alianza "Unidos por Puebla"... **El gobernador tuvo palabras de reconocimiento para Fernando Manzanilla**, que hizo un muy buen trabajo en la Secretaría General de Gobierno, dejando una entidad en paz, tranquila en lo político y con bajo índice de delincuencia; a Luis Maldonado Venegas, que se desempeñó bien en la Secretaría de Educación y al exguerrerense, ahora poblano, Ángel Trauwitz, por su trabajo al frente de la

Secretaría de Turismo. Elogios muy merecidos para los tres... **Carlos Lastiri Quirós, el poblano que es subsecretario de Desarrollo Social**, anda por España, asistiendo a un congreso de la ONU sobre la pobreza. Fue en representación de Rosario Robles, la titular de la mencionada secretaría del gobierno federal. Por cierto que doña Rosario anunció la visita a Puebla del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, para el 24 de este mes, donde habrá un foro sobre el programa de desarrollo nacional.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/7450-nueva-etapa-del-gobierno-estatal>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Las tablas de Luis Maldonado Venegas durante sus ya 39 años de servicio público le valieron para ser considerado como nuevo titular de la Secretaría General de Gobierno.

Durante este tiempo ha colaborado de manera muy cercana con figuras prominentes de la cultura, la educación y la política y mantiene relación directa con gobernadores, funcionarios federales y representantes de distintas expresiones religiosas, de asistencia social y de gobierno.

El gobernador Rafael Moreno Valle reconoció ayer el trabajo de quien es producto del esfuerzo sostenido y conoce las entrañas de la administración pública.

Trabajo y relación que no se limita a su paso por la Secretaría de Educación Pública poblana. En 1999, derivado de la tragedia en la Sierra Norte por las atípicas lluvias, colaboró de manera estrecha en la otrora Secretaría de Finanzas y Administración con el hoy mandatario.

Esta experiencia propició amistades en distintos grupos y con notables poblanos.

El Diputado (con licencia desde ayer) Julio Lorenzini Rangel será el próximo titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Ordenamiento Territorial (SDROT) por lo que el próximo lunes estará rindiendo protesta en el cargo como parte del paquete de nombramientos programado por el ejecutivo del estado.

Dos cosas serían interesantes de conocer sobre este enroque.

La primera es saber si durante los nueve meses que estuvo el encargado de despacho de la dependencia, Rodrigo Riesta Piña, se cumplieron los objetivos mínimos o de plano se materializó la percepción de que las acciones para el campo sufrieron un estancamiento.

Y La segunda, conocer qué pasó en el escenario electoral de San Pedro Cholula, donde perjuran los dirigentes del panismo que a Lorenzini ya nadie lo tumbaba de la candidatura panista para la alcaldía.

Cualesquiera que sean las respuestas, lo deseable es que las estrategias que implemente el legislador venido a secretario vengán a favorecer al campo, que administración tras administración es lema de campañas y de buenas intenciones.

El que busca a "marchas forzadas" dónde reubicar a 500 ambulantes es el Ayuntamiento capitalino, ante la solicitud del gobierno estatal y vecinos de Arboledas de Guadalupe de no permitir que aquellos se establezcan alrededor de la Feria de Puebla ni en el parque de esa colonia.

La basura acumulada en las calles esos días de fiesta en Los Fuertes, además de incomodidades como el no poder acceder a sus propias cocheras, fueron los motivos por los que los habitantes de esa zona pidieron que no se repitiera el escenario del año pasado.

A su vez, el gobierno del estado sugirió evitar las licencias a los informales en la zona recién rescatada y remodelada, como recién lo hizo durante las festividades de El Calvario, para que el área no fuera dañada.

La alternativa más viable vislumbra instalar a los comerciantes en el Paseo Bravo, aunque, evidentemente es un lugar alejado de la Feria de Puebla que mermará las ventas, por lo que será tarea del municipio analizar la mejor opción para los ambulantes.

¿Cómo andarán las cosas que el gobernador le entrará con todo al proselitismo durante los fines de semana para apuntalar a los candidatos de su partido?

Sin rubor alguno el mandatario estatal sentenció que como no está prohibido, acompañará a quienes abanderan la causa de su instituto político los días sábados y domingos por los municipios.

En efecto, el gobernador priista Mariano González Zarur comprometió su apoyo a sus correligionarios en el vecino estado de Tlaxcala.

¿O de quién pensaba que estábamos escribiendo?

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/o_elsoldepuebla.htm

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***A SGG salvación de RMV**

***Retorno de "chapulines"**

No cabe ninguna duda, en que la mejor adquisición que haya hecho el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en su gabinete, ha sido Luis Maldonado Venegas.

Desde el principio de su mandato, ahí ha estado, leal y firme, como titular de la Secretaría de Educación Pública del Estado.

Sin embargo, no es ningún secreto, que a la vez, ha sido consejero del ejecutivo estatal.

Sale sin pena ni gloria, Fernando Manzanilla Prieto, como Secretario General de Gobierno.

Del Distrito Federal, fue incrustado a la fuerza en ese cargo.

Para lo único que utilizó su puesto, fue para congraciarse con el que después sería su cuñado.

Posteriormente, como a un niño, recibió una paleta que estuvo chupando durante dos años y dos meses de gobierno.

Le hizo creer que podía ser candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla.

Pero que engaño, ya que Moreno Valle Rosas, tenía a otro en su mente.

Meses después habría de confirmarse esta mala jugada para su cuñado, al apoyar a José Antonio Gali Fayad.

Como premio de consolación, Manzanilla Prieto, es enviado por su cuñado para buscar la diputación local por el distrito de Cholula.

Nuevamente lo está haciendo creer que va a ganar, y que será el nuevo líder del Congreso en la otra legislatura.

Lo bueno de todo ello, es que ahora Luis Maldonado Venegas, llega a la Secretaría General de Gobierno, para limpiar todo lo que dejó su antecesor.

Lo primero en lo que seguramente va a empezar, es en sacar a toda la cantidad de "aviadores" de que se sirvió Manzanilla para su imagen personal.

Maldonado es un buen hombre.

Pero es un político de carrera.

Sabe tratar las cosas de acuerdo a su dimensión.

No cabe duda, que en esto, sí brilla la estrella para Moreno Valle Rosas.

SE FUERON 18

Siempre ocurre.

Cuando los diputados "chapulines" pierden, regresan todavía a sus curules para seguir cobrando.

No son nada tontos.

Sólo piden licencia por el tiempo que les lleva su campaña política.

Si no obtienen el triunfo, despiden a sus suplentes para nuevamente tomar su lugar en el Congreso.

Así sucedió con los que intentaron convertirse de diputados locales a legisladores federales.

Se repite la situación.

Un total de 18 salieron con permiso.

Uno ya fue regresado, que es Zenorina González del PRI.

Su partido le hizo fuchi.

Los demás, que no sólo son del PRI, sino de otros partidos políticos, van a la aventura.

Pero tenga usted, amable lector, la plena seguridad, que no van a ganar los 18.

Por mucho, la mitad o menos.

Por lo tanto, regresarán a cobrar desde julio hasta finales de año en que concluye su período legislativo.

Lo que hayan hecho, la sociedad lo sabe.

Pero se puede sintetizar: cero

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/mirador>

(La palabra bajo las palabras/Dalia Patiño)

iNi un voto para ellos!

Las filtraciones que generalmente se hacen a un reportero, columnista o medio de comunicación, siempre tienen una intensión detrás, eso ya lo sabemos. Por eso cuando llega alguna de estas expresiones informativas, muchos sucumben a la inexplicable sensación de la "exclusiva", del acto innato a cualquier periodista, el de revelar, aunque esto muchas veces se haga sin pensar en los efectos verdaderos o reales.

Esta semana leí una columna en un diario local, en la que se hablaba de un supuesto "castigo" para los legisladores, en su mayoría priistas, que no recibieron su bono de gestión —150 mil pesos para precisar— por haber votado en contra del proyecto del Museo Internacional Barroco.

Después de su paupérrima actitud de oposición mostrada en estos dos años, el chismecito tuvo que tomarse con pinzas, pues de lo contrario, sucedió lo que sucedió.

El ventilar un asunto como éste, sólo sirvió para que los legisladores "castigados", incluyendo los que se van con licencia, se pudiera llevar bajo el brazo su bono de gestión; un recurso comprometido, dicen, para juguetes y regalos para el 30 de abril y 10 de mayo.

La presión mediática hizo lo suyo y Finanzas agilizó el pago.

De los juguetes y regalitos, bueno, esos ya los veremos repartir en las fechas indicadas. Sólo que me llama la atención cómo es que con 150 mil pesos compran juguetes de tan mala calidad, de los más baratos pues, cuerdas, pelotas, carritos y muñecas de plástico, seguramente chino. Y para no desentonar, de la misma "calidad", son las bolsas, tortilleros y uno que otro electrodoméstico para las mamacitas que tanto quieren en su distrito.

Así es el poder de la prensa...

Y hablando de cosas penosas, vergonzosa también resulta la actitud de los funcionarios y diputados que dejan sus cargos sin pena ni gloria, sin un trabajo que les confiera méritos para aspirar a otro cargo. Lamentable sin duda la burla para los ciudadanos, es explícita y sin disimulos, sin tacto, burda.

Ante esto la respuesta ciudadana no puede hacerse esperar, espero que no se haga esperar. Así como en su momento hubo un castigo claro para el marinismo y todo lo que representó a pesar de un fallo superior, ojalá ahora se reflexione el voto y se refleje en las urnas el sentir ante la falta de compromiso de quienes buscaron, buscan y seguirán buscando un cargo de elección popular.

Durante meses no sólo se ha padecido la saturación de imagen de funcionarios públicos; su promoción a costa de recursos públicos —aunque digan lo contrario—, también la parsimoniosa actividad legislativa, convertida ésta, como el resto de las instituciones locales, en una oficina más de complacencias para quien detenta el poder en el estado.

Aquí ya no importa si hacen el ridículo o no, sólo obedecen por obedecer y a eso se le llama de otra forma...

¿Qué hemos visto en términos generales de nuestros funcionarios?...

Y de los otros 18 hay tan poco que decir, su trabajo no merece comentarios porque simplemente es inexistente; diputados que en dos años o bien no han presentado ni una iniciativa, el priísta Iván Conrado Camacho Moreno y el panista Ángel Pedro Guerrero Herrera (lo reporta e-consulta) o bien las que han hecho las pueden contar con los dedos de una mano y aún así les sobran.

Es por eso que los nuevos "cambios" que anunciaron en el gabinete estatal, así como la licencia de los diputados locales, que como ya sabemos no se mandan solos, la verdad no sé a qué obedecen. Seguramente a una estrategia para conservar el control, el poder, para tener "juanitos o juanitas", para modificar operaciones, para distraer, para hacer el ridículo, para ganar una elección, para defraudar al ciudadano, para alejar a los torpes, para acercar a los que creen listos, para pagar facturas, para cumplir acuerdos, para que no se les caigan los puentes, para consentir a unos, para disgustar a otros, para seguir construyendo un proyecto para el 2018... para todo, menos para lo que deben. ¡Ni un voto para todos ellos!

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/la-palabra-bajo-las-palabras>

(Reflexiones)

Antonio Gali Fayad y su falso discurso; insultante seguridad en torno a Moreno Valle Rosas

Tomando café en los portales de San Pedro Cholula vi caminar gente rumbo a una concentración en la Plaza de la Concordia. Pensé que a lo mejor el Presidente Peña Nieto había adelantado su visita a Puebla, por aquello de que escoltas, judiciales y policías, aparecían por todos lados de manera exagerada. Seguramente es el Estado Mayor Presidencial.

¡Qué imbécil!, me dije, al percatarme de la realidad: Son los miembros de seguridad que utiliza el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, cada vez que realiza una gira de trabajo.

Está vez no me equivoqué.

¿Pues a qué le teme el nieto del General, utilizando una custodia de tal naturaleza?

¿De verdad se siente estadista, como falsamente lo calificó su amigo Antonio Gali Fayad?

¿O es que se hace ilusiones creando su propio "Estado Mayor Morenovallista", para saber qué siente un Presidente de la República, algo que él nunca podrá ser?

Una seguridad casi igual en número que los acarreados panistas que llegaron a la entrega de la primera etapa

del remozamiento de la Plaza de la Concordia, dentro de las obras "Peso a Peso", hecho por el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de la mediocre Alcaldesa Dolores Parra Jiménez.

Y no perdieron tiempo los miembros del morenovallismo: Jorge Aguilar Chedraui, con su estilo hitleriano, hablando de las bondades del Centro de Estabilización; Lola Parra, dando bendiciones entre su orfandad oratoria y su ingrato lenguaje; Moreno Valle, presumiendo de sus logros que en nada se comparan a los del pasado, amenazando que su proyecto político va más allá del sexenio, porque no alcanza para regresarle a Puebla el lugar que merece, después de muchos siglos de retroceso.

No aclara cuál es el lugar que merece Puebla, si en estos momentos es de los Estados más castigados por el hambre y la pobreza, mientras él ordena la construcción de obras suntuosas, elitistas, aunque defectuosas porque se caen solitas. Queda claro, que nada lo aparta de su terquedad de ser el próximo Jefe de la Nación, por eso subraya que su proyecto es de largo alcance, más allá de seis años.

No podía faltar el discurso del virtual candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad. Salpicado por su cristianismo, encomendando a Dios a sus feligreses, en una clara manipulación religiosa que aceptó con agrado la ignorancia del panismo presente.

Ponderó el rescate de los portales de San Pedro, que ridículamente se constriñe al pintado azul, (COLORES DEL PAN) asemejando un balneario, no al recinto de Cabildo; elogió la manita de gato al zócalo y a la planchuela, sin saber que los materiales son de pésima calidad que ya se están botando y que además son elaborados por la familia de la misma alcaldesa Parra Jiménez.

Y habló de obras impresionantes en tan sólo dos años de administración panista. Olvidando decir que se caen los puentes por construcciones mal planeadas y defectuosas; que se inundan los pasos a desnivel; que la pintada de fachadas no es lo que hace a un pueblo mágico; que el METROBÚS fue inaugurado sin haber sido terminada la obra, lo que va contra la ley de responsabilidades, además de ser un fraude; que el teleférico es otro engaño que atenta contra el Patrimonio Histórico de la Nación; que el programa "Peso a Peso" es una copia burda del "Peso Sobre Peso" que alguna vez puso en práctica su gran amigo Mariano Piña Olaya, el Gobernador de la ignominia.

Gali no confesó que como Secretario de Infraestructura ha dejado mucho que desear.

Con sus limitaciones, se vería mejor de cantante; todavía es tiempo de hacer casting en "La Academia".

Y lo peor es que aseguró: "En Puebla, no hay ciudadanos de tercera ni de segunda, todos son de primera". Frase para la posteridad que merece el PREMIO PINOCHO.

Ahí les hubiera contado a los asistentes de su residencia en "La Vista", que es un atentado a la pobreza y miseria de la gente; y de su capital económico que ha logrado en poco tiempo, después de haber estado en la quiebra con sus textileras, lo que por cierto es tema para tocar más adelante.

Por accidente fui testigo de lo que les platico.

Perdone usted amable lector si me perdí pensando que era el Estado Mayor Presidencial el que rodeaba la Plaza de la Concordia. Se me olvidó que el Presidente Enrique Peña Nieto no quiere saber nada del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sospechoso de alta corrupción en complicidad con su madrina, la Maestra reclusa, Elba Esther Gordillo Morales.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-05/reflexiones>



(El Mapache)

No tiene culpa el indio sino el que le regala su voto

Vaya polémica que levantaron los 18 legisladores que tuvieron a bien afilar los colmillos y limarse las uñas para buscar un nuevo hueso, aún sin terminar de roer el primero al que le hincaron el diente.

Si bien no es nada ilegal convertirse en chapulín y brincar a otro puesto de elección popular sin haber concluido el primero que actualmente ostentan, sí es un problema de ética y de credibilidad.

Sobre todo si varios de ellos han hecho del chapulinazo todo un arte y no conocen otra actividad que burlarse del electorado para vivir a sus costillas, siendo auténticos parásitos sin resultados concretos en su actual gestión.

¿Alguna vez, por ejemplo, ha escuchado algo relevante de Eleofermes Palacios?

¿Iván Conrado ha dado muestras de ser un legislador eficiente?

¿Zenorina González ha dejado huella por sus brillantes participaciones en tribuna?

¿Inés Saturnino es merecedor de aspirar a otro cargo?

Este último, por ejemplo, es el mejor ejemplo del chapulín que no sabe hacer otra cosa que engañar a sus ingenuos seguidores para vivir a costa de ellos, sin lograr trascender.

Fue presidente municipal de Tecamachalco de 2008 a 2011, no terminó pues pidió licencia para buscar la diputación local, que a la postre ganó.

No había pasado ni un año en su curul, cuando solicitó licencia para contender por la diputación federal en el 2012. Afortunadamente no ganó y regresó a la legislatura local.

Hoy, vuelve a pedir licencia para buscar la candidatura a la... ipresidencia municipal de Tecamachalco!...no es el colmo del cinismo?

Pero no sólo eso.

Su paso por la legislatura local es más bien gris.

De acuerdo con el historial del Congreso, plasmado en su página de internet, Inés Saturnino López Ponce ha tenido 4 intervenciones directas en tribuna:

El 24 de enero de 2013 presentó una iniciativa de Decreto por el que solicitó se inscribiera con letras de oro en el Muro de Honor del Salón de Plenos del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, el nombre de Máximo Serdán Alatraste

El 3 de noviembre del 2011 presentó un punto de acuerdo por el que solicitó se elevara a la categoría de Pueblo, la Ranchería de Xochimilco, Municipio de Tecamachalco.

El mismo día presentó un punto de acuerdo por el que solicitó se elevara a la categoría de Villa, el Pueblo de San Mateo Tlaixpan (su población de origen), en el municipio de Tecamachalco.

El 11 de noviembre de 2011 presentó un punto de acuerdo por el que solicitó que en todas las Secretarías e instituciones de gobierno se realizaran Honores al Lábaro Patrio cada inicio de semana.

¡Brillante!

¡Ejemplar!

¡Maestro!

Con un historial así ¿Merece realmente buscar otra posición?

#Nomamar

Y si le buscamos a cada uno de los 17 restantes que solicitaron licencia, veremos que salvo uno que otro, no han hecho nada relevante.

¿Entonces?

Gracias al arcaico sistema político que los mismos legisladores se niegan a modificar, podrán seguir haciendo de las suyas sin que nadie pueda hacer nada más que enojarse y ya.

Si tuvieran un poco de decoro, terminarían su periodo.... Pero esa palabra y su significado no lo conocen.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10037:no-tiene-la-culpa-el-indio-sino-el-que-le-regala-su-voto&catid=63:el-mapache&Itemid=81

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

De Cómo José Juan Espinosa (el "Nini Naranja") Negó lo que es un Hecho Consumado

Una vez que publiqué la versión confirmadísima de que José Juan Espinosa será el candidato por la Coalición Morenovallista a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula, sobrevinieron diversas reacciones.

Twitter fue el escenario de una polémica inconclusa.

Todo empezó cuando José Daniel Hernández, productor del noticiero "Al Portador", que conduce el periodista Alejandro Mondragón, interrogó al dirigente estatal del Movimiento ciudadano sobre lo publicado en mi columna.

Vea el lector:

Hernández: ¿Y confirmas o niegas lo que escribe hoy @QuintaMam de que vas por Cholula?

Espinosa: Se escriben muchas cosas. Respeto, aplauso e impulso la libertad de expresión @QuintaMam en ocasiones se equivoca y en otras no.

Mondragón: ¿Y en esta ocasión se equivoca o acierta?

Mejía: Es tan real que está negociando candidaturas comunes entre la Coalición y el Movimiento Ciudadano a cambio.

Espinosa: Cuando algo se tiene que informar lo hacemos de frente, no todo lo que se dice "es", y no todo lo que "es" se tiene que decir.

Mejía: Tú sabes que es verdad lo de San Pedro. Tú mismo corriste la versión ayer ante el enojo de Lolita Parra y Julio Lorenzini.

Mejía: Estoy de acuerdo: los políticos se arreglan en lo oscuro.

Espinosa: Pero si hay actores políticos a los que usted aplaude y halaga.

Mejía: Ok. Te elogiaré si no eres candidato por San Pedro Cholula.

Mejía: Diré que eres un hombre congruente que no negocia platos de lentejas.

Mejía: Ponderaré tu dignidad y la de tu partido.

Mejía: Y reconoceré que me equivoqué. ¿Te parece? Pero si ocurre lo que escribí, ¿qué dirás?

Espinosa: Estas equivocado me quieren mucho en casa. Jajaja.

Mejía: Era una metáfora.

Espinosa: Tenemos mas de 80 precandidatos en [#MovimientoCiudadano](#).

Mejía: Candidaturas comunes con la Coalición Morenovallista.

Mejía: Pero no respondiste mi oferta: ¿qué dirás sí lo que escribí se confirma?

Mejía: Por cierto: Me encantó tu frase: "no todo lo que se dice "es", y no todo lo que "es" se tiene.

Y ya no hubo respuesta alguna.

Espinosa guardó silencio.

Y más: siguió preparando su estrategia para ser candidato de la Coalición Morenovallista a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula.

Sus aclaraciones terminaron por evidenciarlo.

Muy en el estilo de su padrino de boda, Mario Marín Torres, dejó en claro que no va, pero sí va.

La idea es que Movimiento Ciudadano se sume en el contexto de las candidaturas comunes a la Coalición Morenovallista.

El plato de lentejas que eligió Espinosa fue la candidatura por San Pedro Cholula.

Un plato que podría costarle muy caro a la Coalición, una vez que si hay un personaje desacreditado en la región es precisamente el "Nini Naranja".

Esta Coalición, que en una de esas podría terminar incluyendo al Partido del Trabajo, busca generar una imagen: la de Todos Unidos Contra el PRI.

La pelota está ahora en el terreno de Fernando Manzanilla Prieto, quien tiene todo para ser candidato a la Diputación Local por San Pedro.

El problema es uno: que Manzanilla sabe –como todo Cholula– que Espinosa quita puntos en lugar de sumarlos.

La estrategia es suicida.

De antología.

El Adiós de Manzanilla. El 28 de marzo de 2010, a unos días de que se iniciara la puja formal por la gubernatura, hablé en mi columna "Operación Periodista", de Milenio Puebla, sobre la eventual llegada de Fernando Manzanilla Prieto a la coordinación de campaña de Rafael Moreno Valle.

Luego de un paso notable por la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Finanzas, en el sexenio de Melquíades Morales Flores, Fernando se dio a una tarea singular en la ciudad de México: la de crear varias y exitosas empresas con los más diversos socios.

En esa actividad estaba metido de tiempo completo cuando su amigo Moreno Valle lo invitó a sumarse a su campaña.

Así lo narré hace tres años: "Cuando Moreno Valle tomó la determinación de buscar Casa Puebla, Manzanilla lo felicitó, pero le dijo que con él no contara, una vez que estaba metido de cabeza en sus proyectos empresariales.

"Varias fueron las pláticas para integrarlo, pero inevitablemente se negaba.

"No' se volvió una respuesta cotidiana.

"Hasta hace poco.

"Fuentes dignas de crédito aseguran que Fernando ya dio el 'sí' y que es cosa de horas para que reaparezca en Puebla al lado de Moreno Valle.

"La posición que ocupará es un enigma.

"O casi.

"Aunque si recurrimos al sentido común lo lógico sería que Manzanilla fuese nombrado coordinador general de campaña.

"Y es que sólo a esa posición podría arribar.

"No lo veo metido en el Comité de Financiamiento, ni en una posición menor.

"Su talento sólo cabe en una coordinación de esa naturaleza.

"Ahí, pues, es donde mejor se movería.

"Con una ventaja: conoce a los priistas y a los poblanos como nadie.

"Y más: tiene ascendencia moral sobre todos los equiperos de Rafa.

"Y sobre Rafa mismo.

"¿Qué implicará el regreso de Manzanilla a Puebla?

"Que la estructura morenovallista se fortalezca, se consolide y quede lo suficientemente aceitada como para lograr el triunfo en los comicios del 4 de julio.

"Y es que sólo Fernando sería capaz de aglutinar a todos los grupos y hacerlos trabajar en concordancia y armonía.

"Ni Pablo Rodríguez Regordosa, ni ningún otro panista, tienen los tamaños de Fernando para esa labor brutal.

"Además: guarda excelentes relaciones con priistas de primer nivel, quienes lo ven con respeto y, algunos, hasta con admiración.

"(...)Con Manzanilla aparecerían también operadores electorales priistas que duermen el sueño de los justos fuera de la cobija marinista.

"Los días que vienen serán claves en este escenario.

"Y no sería extraño que en plena Semana Santa arribe a Puebla quien le pondrá los nervios de punta a los zavalistas.

"Y es que al parecer Rafa iniciará campaña el sábado siguiente, horas después de la crucifixión de Cristo en Pueblo Nuevo".

Hasta aquí la necesaria cita.

No faltaron voces que minimizaron a Moreno Valle y a Manzanilla: voces que con el tiempo tuvieron que tragarse sus palabras.

Y es que el triunfo del hoy gobernador fue brutal.

Con el paso de los meses, Manzanilla se perfiló a lo que después se llamaría Secretaría General de Gobierno.

Y ahí estuvo desde el 1 de febrero de 2011 hasta este jueves 4 de abril.

Contra todos los pronósticos, Fernando convirtió la dependencia en un espacio plural y diverso.

Todos los grupos –hasta los conformados por los enemigos del gobernador– fueron escuchados y atendidos.

Y más: el ya secretario y jefe del Gabinete inauguró un eje central de gobierno: "Puebla, estado de Paz".

No faltó quien alzara las cejas y descalificara la iniciativa, pero el tiempo terminó por darle la razón a Manzanilla.

Hoy, cosas de la vida, el gobierno de Enrique Peña Nieto creó un eje rector denominado "México en Paz", cuyo coordinador es Miguel Ángel Osorio Chong.

No cabe duda: se va a extrañar la mano suave de Fernando Manzanilla en los asuntos más espinosos.

El estilo que forjó en Casa Aguayo fue novedoso y eficaz.

Dicho de otra manera: fue un bombero que apagó todos los fuegos.

Se dice fácil.

No lo fue.

El Arte de Tragar Caca sin Hacer Gestos. David Huerta está tan obsesionado con la candidatura a la Presidencia Municipal de Tepeaca que recurre a la alquimia para convencer a los ciudadanos de que es la única, inequívoca, opción.

La mayoría de los mortales no entendemos de química, pero sí de materia orgánica.

Y sobre todo de cierta materia orgánica a la que son tan adictos algunos políticos, quienes son duchos en el tema de comerla sin hacer gestos.

La rentabilidad electoral tiene que ver con el futuro y no con el pasado.

No hay que ser mago para traducir los números que en los últimos días ha venido filtrando el diputado priista con licencia.

Los votos que "ganó" cuando se convirtió en diputado Local los obtuvo casualmente durante el periodo en el que su hermano fue presidente municipal.

Curiosamente, David manejaba generosos recursos económicos como coordinador del Programa de Vivienda de la Sedeso.

Llama la atención que cuando carecía de esas posiciones de poder –oh, Fortuna– perdió la elección del 2004 contra el desconocido José Contreras.

La rentabilidad electoral tiene que ver con la capacidad que tenga el suspirante para ganar la elección el próximo 7 de julio.

En su candor cree que un positivo suyo es que la gente de Tepeaca lo conoce.

Malas noticias: precisamente por eso perdería.

Tanto lo conocen que según una encuesta a la que tuvimos acceso la confianza que le tienen es prácticamente nula.

Dice un amigo que la rentabilidad electoral se evidencia en el punto donde converge el conocimiento con la confianza al candidato.

David Huerta está muy lejos de eso.

Que su Patria Chica lo redima.

Carolina Bouregard y las Dueñas del Género en el PAN. Este jueves, Arturo Rueda habló en su columna sobre la pugna femenina que hay al interior del PAN.

Sus líneas, hay que decirlo, son objetivas

El problema es que los editores incluyeron un cartón de Élmer que sugiere temas ofensivos y de mal gusto en contra de Carolina Bouregard.

Algo más: las "#MujeresPanistasPuebla cometen un error elemental: Se adjudican una representación que no les corresponde.

¿O alguien les concedió la exclusividad de la representación del género, la poblanidad y el partido?

Carolina (y Ximena) son mujeres, panistas y poblanas pero no tienen la simpatía de este grupo.

Son nuevos cuadros dentro del panismo que por su juventud e inteligencia son cuestionadas.

Y es precisamente lo que les molesta a esas señoras, concentradas, al parecer, en una vida llena de frustraciones, entre éstas académicas.

En ese grupo abundan mujeres divorciadas, con estudios de preparatoria -ricas en carreras truncas-, y unas más que pasaron de secretarías y asistentes a cargos en la Secotrade y en algunas regidurías.

De ahí se desprende la intención insana de sugerir relaciones ajenas a lo profesional de Carolina con los principales personajes del PAN.

Basura pura.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5156>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Partidos reciclables para la ocasión

Esta es una historia que un informante muy apreciado me envió, y créame que no tiene desperdicio: es sobre el nuevo partido Pacto Social de Integración, de Carlos Navarro.

El primer episodio nos sirve para recordar: "Carlos Froylán Navarro Corro encabezó en 2007 el partido satélite Esperanza Ciudadana, instituto que fue impulsado por Javier López Zavala y no pudo alcanzar el 2 por ciento en las elecciones locales en turno para conservar su registro.

Sólo puede presumir que será gobierno en uno de los 217 municipios del estado, Chignautla, y un honroso segundo lugar en Teziutlán.

Carlos Navarro Corro, como sus operadores en el terreno están ligados al director de la Facultad de Derecho de la BUAP, Guillermo Nares.

Según el propio IEE al PEC se le dieron 2 millones 174 mil 815 pesos, 585 mil 767 para actividades ordinarias, otros 585 mil 767 para promoción del voto y 976 mil 279 para comunicación y propaganda.

¿Dónde quedó a deber mucho dinero a proveedores?

En el 2011. A pesar de que tenía 3 años que desapareció el Partido Esperanza Ciudadana (PEC) y, a causa del tortuguismo del Instituto Electoral del Estado (IEE), el TEE ordenó una sanción económica para el extinto partido político, la cual asciende a 14 mil 280 pesos, debido a diversas irregularidades que se registraron en la aplicación de sus prerrogativas en el proceso electoral del 2007.

El IEE envió al Tribunal Electoral del Estado los expedientes sobre la aplicación de los recursos de los partidos políticos del 2007 y 2008 el 7 de diciembre del 2010, es decir, con tres años de retraso, y apenas el pasado 14 de marzo los magistrados del Tribunal solicitaron a los partidos políticos que entregaran su documentación sobre las observaciones hechas.

Al respecto, el presidente del TEE, Antonio Oropeza Barbosa, señaló que notificaron al expresidente del PEC, Carlos Navarro Corro sobre las sanciones económicas que se podrían fincar a ese desaparecido partido político.

Sin embargo, Carlos Navarro hizo caso omiso a la petición del TEE y no presentó la documentación requerida, por lo que deberá pagar la multa hecha por el Tribunal Electoral del Estado. Cabe mencionar que el PEC desapareció en el 2008 debido a que no pudo cumplir con el dos por ciento del padrón electoral que marca la Ley Electoral para continuar vigente.

Además, los magistrados del Tribunal Electoral del Estado determinaron por unanimidad multar también al PRD, al Verde Ecologista de México, a Nueva Alianza y Convergencia por distintas irregularidades que detectaron en el uso de las prerrogativas de esos institutos políticos durante el proceso electoral del 2007 y sus actividades partidistas en el año 2008.

De acuerdo con el dictamen que elaboró el Tribunal Electoral del Estado, las irregularidades detectadas corresponden a las cuentas correspondientes al proceso electoral del 2007 y su acceso a los medios de comunicación, así como a sus actividades partidistas durante el 2008.

Según el TEE se registraron diversas anomalías contables en los periodos antes mencionados, las cuales fueron detectadas al momento de fiscalizar los recursos y prerrogativas que se les otorgaron para esos mismos años, pero apenas se pudieron hacer las revisiones de los expedientes.

Ahora, todo parece indicar que los pactos entre Navarro y Acción Nacional son viables.

El dirigente del Comité Ejecutivo Estatal de Pacto Social de Integración, Carlos Froylán Navarro Corro, aseguró que el grupo ciudadano que encabeza se encuentra listo para competir en la elección local de este año, luego de que ganó un litigio ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para constituirse como partido político.

Sin embargo, descartó la posibilidad de aliarse con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), fuerza política con la que se le vincula por la cercanía que tiene con el diputado federal tricolor Javier López Zavala.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Estefan Chidiac-Gali Fayad, el vínculo

Cabeza de grupo de notable influencia en el priismo, Jorge Charbel Estefan Chidiac deberá asumir una conducta cautelosa y equilibrada en su faceta política cuando en territorio poblano a partir del próximo lunes 8, aparezca en la escena panista su concuño, Antonio Gali Fayad.

De formación priista, el hombre que este viernes dejará la Secretaría de Infraestructura en el gobierno del estado está casado con Alma Dinorah López Gargallo, hermana de Olga Astrid, esposa de quien en la campaña presidencial fue secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI y actual director general de Bansefi.

Beneficiario del viejo régimen priista, el virtual candidato del PAN a la presidencia municipal de la capital de Puebla comenzó a alejarse de ese partido desde 2006, cuando Felipe Calderón Hinojosa hacía campaña para la Presidencia.

El vínculo se estrechó con grupos panistas cuando en su domicilio particular en San Andrés Cholula fue anfitrión de un grupo de hombres de negocios que participaron de una cena con el entonces abanderado panista a la máxima magistratura.

Los vínculos familiares de este neopanista y el priista son indisolubles. Desde hace tiempo que ambas familias suelen recibir el Año Nuevo en la exclusiva zona Diamante del Puerto de Acapulco, en la que también convive la familia de otro militante del PRI, el actual coordinador de los diputados federales poblanos de ese partido, el exedil de Texmelucan, Carlos Sánchez.

Si de aquí al próximo lunes no hay cambio inesperado en la estrategia del gobierno estatal, Antonio Gali será investido candidato a la capital del estado y esa coyuntura política pondrá en una posición particular al hombre que ha sido cercano al equipo del presidente de México, Enrique Peña Nieto.

Apenas el 28 de marzo Estefan Chidiac se pronunció por el candidato de unidad del PRI a la presidencia de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. Imposible no cubrir ese requisito como lo dicta la militancia de este priista que asumió un perfil combativo y actuante en la campaña para gobernador en 2010.

En el curso de la campaña por comenzar se verá si ese mismo rol es asumido por quien hace dos legislaturas llegó a presidir la poderosa Comisión de Presupuesto en San Lázaro, desde donde trabajó relación por quien ahora ocupa la residencia oficial de Los Pinos.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

UPAEP: Emilio Baños o Herberto Rodríguez

Será el próximo martes 9 de abril cuando los miembros de **la Junta de Gobierno de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep)** elijan no sólo al sucesor de **Alfredo Miranda López** en la rectoría, sino al futuro que quieren para esta institución, que en mayo próximo cumplirá **40 años de fundada**.

Las opiniones de los 13 miembros de la Junta de Gobierno están divididas: los más conservadores se inclinan por **Emilio José Baños Ardavín**, ingeniero y maestro en administración por el ITAM; y otros por el también ingeniero industrial y maestro en finanzas por la UDLAP, **Herberto Rodríguez Regordosa**.

Ambos están ligados al yunquismo, aunque el favorito de esta organización es el sobrino de **Bernardo Ardavín Migoni**, quien es o fue dirigente nacional de la misma tras su paso por la presidencia de la Coparmex.

Emilio Baños fue miembro de la Junta de Gobierno y actualmente se desempeña como **director general de Desarrollo Humano y Administración de la Upaep**, **tesorero del Centro Empresarial de Puebla** y **accionista de la constructora Vimex Hogares**.

Herberto Rodríguez es hijo del extinto empresario Herberto Rodríguez Concha, ex presidente de

Canacintra, del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla y de la desaparecida Junta de Mejoramiento; así como de la señora Lilia Regordosa Valenciana, actual secretaria de la Junta de Gobierno de la Upaep y hermana de Luis Regordosa, ex presidente del CCE y dueño de la desaparecida embotelladora Herdomo.

Herberto fue nombrado vicerrector de Docencia de la Upaep en 2009 y en la actualidad se desempeña como **vicerrector de Postgrados e Investigación**. Está por obtener el grado de doctor en economía de la empresa por la **Universidad Autónoma de Barcelona**.

De acuerdo con fuentes cercanas al proceso, **Emilio Baños tendría el apoyo** del actual presidente de la Junta de Gobierno, **Francisco José Emmelhainz Naveda**, del vicepresidente **Juan José Rodríguez Posada** y del prosecretario **Agustín Aizpuru Gómez**, así como de su tío **Bernardo Ardavín** y de **Luis Contreras Olavarrieta**.

A Herberto Rodríguez lo apoyarían, según las mismas fuentes, **Salvador Lozano Torres, Severino Lamuño Linares, Jorge Espina Reyes, Julio Cacho Salazar, Martha Cruz Albo y su mamá Lilia Regordosa**.

Los votos que inclinarán la balanza hacia u otro lado son los Jorge Barrón Levet y Francisco Bada Sanz quienes, a decir de las fuentes, podrían favorecer a Emilio Baños por recomendación de Francisco Emmelhainz.

El sobrino de Bernardo Ardavín representaría la continuidad del actual grupo, con una visión muy administrativa de la Upaep, mientras que **el nombramiento de Herberto marcaría un cambio** pero sin ruptura, pues modificaría algunas estructuras internas de la institución que no funcionan como deberían o se han anquilosado.

Esta última cuestión juega en contra del vicerrector de Postgrados e Investigación, que es percibido por algunas estructuras burocráticas de la Universidad como un riesgo para su permanencia dentro de la institución.

Ley 39 (de las 48 Leyes del Poder) de Robert Greene

REVUELVA LAS AGUAS PARA ASEGURARSE UNA BUENA PESCA

“La ira y las emociones son estratégicamente contraproducentes. Siempre deberá mantenerse sereno y objetivo, pero si puede enfurecer a sus enemigos mientras usted conserva la calma, obtendrá una ventaja decisiva. **Desubique a sus enemigos: descubra la grieta, a través de la cual pueda sacudirlos y manejarlos.”**

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Raymundo García García)

El gobierno poblano tetra-partidista a la lucha electoral

Después de las elecciones poblanas de 2010, en las cuales la estrategia del PRI, su utilización de la ley, aprovechar el alto costo de las campañas, y más con el fin de ganar elecciones, ser partido predominante y detener al PAN, llegó a su fin a través de la utilización de mismos instrumentos pero en manos diferentes – las de la coalición Compromiso por Puebla-, quedando derrotado el PRI en la gubernatura poro con resultados apretados en las elecciones de ayuntamientos y de diputados.

En la elección de gobernador la coalición Puebla Avanza que conformó el PRI/PVEM alcanzó 883,285 sufragios frente a 1´111,318 de la coalición Compromiso por Puebla, donde Rafael Moreno Valle ganó diecinueve distritos de un total de veintiséis, pero en el caso de las elecciones a diputados el panorama fue diferente: Puebla Avanza tuvo 895,077 sufragios frente a 982,483 de Compromiso por Puebla, una diferencia de cien mil votos, así el ejerció político de construir un escenario de elecciones bipartidistas dio resultados para quitarle al PRI el poder político. Los tricolores con estos datos y su regreso a los Pinos, les provoca cierta emacionalización triunfalista, aunque objetivamente miran un panorama pesimista y no es casual tres años después se ha reformado la ley electoral y sobre todo se han desaparecido distritos sobrevaluados electoralmente que beneficiaban al PRI.

Una reforma electoral como en la era del PRI a modo para el tetra-gobierno coalicionista y alternativo, que no tocó los escandalosos costos de campaña; que permitió la coalición de partidos estatales nuevos; que reivindicó la figura de la candidatura común; que inclusive se le ha acusado de la intromisión en el nombramiento de los integrantes de los organismos electorales; y lo más interesante, la conformación de un partido estatal “Compromiso por Puebla” amparado en el triunfalismo de la coalición que ha venido sirviendo de recipiente para integrar a los panistas de dudosa militancia, asimismo, ha servido para vaciar al partido Movimiento Ciudadano; forman entre otros ingredientes, las nuevas condiciones para que en el estado de Puebla, el tetra-gobierno salga triunfante.

Por supuesto que no se tiene el mismo panorama en los estados de Oaxaca y Sinaloa, en donde también en el año 2010 ganaron coaliciones opositoras al PRI, pero ahí no se ha producido un constructivismo institucional y político para quedarse con el poder como se ha creado en Puebla. Y sobre todo que se ha preparado no solo para mantener el poder político, sino para disminuir al PRI, como quedó demostrado con los resultados diferenciados por partido político en las elecciones federales del año 2012. Por supuesto los resultados en Oaxaca y Sinaloa nada tienen que ver con el ejercicio poblano en donde si se suman los votos de los cuatro partidos que llevaron al poder al gobernador se destaca un crecimiento de un cuarto de millón de votos sobre la alianza PRI/PVEM.

Al tetra-gobierno de alternancia poblano, le queda muy claro que el PRI sigue siendo el partido político de mayor peso, por ello en la construcción de la coalición "Puebla Unida", todos los negociadores tuvieron que ceder a sus emociones de grandeza y aceptar la plana realidad política nacional y estatal, de que ningún partido político por sí solo le ganaría al PRI. Por el lado del partido en el gobierno federal, se ha mantenido la alianza con el PVEM, en la coalición "Mover a Puebla". Como sucedió en el año 2010, aun antes del inicio de las campañas electorales, es claro el peso y poder de Puebla Unida. Por lo tanto "Mover a Puebla" está encajonada a hacer el mejor de sus esfuerzos, los partidos PT& y MC que van solos, no tienen la menor oportunidad de pulverizar votos, más bien lucharán por alcanzar el 2% para mantener privilegios. Como se ve en Puebla se construye una nueva forma de disputar el poder que provoca obligada atención.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-gobierno-poblano-tetra-partidista-a-la-lucha-electoral?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Cruzada contra el Hambre, la Gran Farsa

Son 400 los municipios que presentan los niveles más graves de carencias alimentarias en el país -saldo del calderonismo-, sin embargo, la mal llamada cruzada contra el hambre sólo atiende a 197, según la titular de la Sedesol, **Rosario Robles Berlanga**; en términos reales, otros 203 se quedaron fuera, lo que implica una cobertura raquítica de apenas 40 por ciento.

Aunque hoy el PRI nos quiera vender otra historia, el problema de la **pobreza** tiene su origen en la falta de generación de empleos y sobre todo en los salarios bajos y miserables que se pagan en México.

Por eso se debe señalar que la cruzada contra el **hambre** no atiende las causas de la marginación, sino que se limita a paliarla **asistencialmente**, es decir, lo único que hace es transferir recursos monetarios a los más pobres, en lugar de crear empleos bien remunerados.

De acuerdo con un análisis del especialista **Alejandro Chávez**, en esencia es un gran **programa político-electoral** que busca seguir teniendo a los pobres como un voto duro para el PRI.

La situación en **Puebla** es grave, puesto que de los 217 municipios, sólo se contempla el 10 por ciento, donde se aplicará dicho programa.

Y es que así como el gobierno estatal no ha podido abatir los rezagos sociales en el estado, el famoso programa presentado por **Robles Berlanga** también es un mala copia del programa "Solidaridad", impulsado en su tiempo por **Carlos Salinas de Gortari**.

El problema de la pobreza y la desigualdad son graves, pero este programa apenas alcanzará para atender a la **cuarta parte** de las personas cuyo ingreso no les permite adquirir los alimentos básicos; lo peor es que tampoco atiende de fondo las causas del hambre.

Ante este panorama, dice **Chávez**, la posible aplicación de un IVA de 10 por ciento en alimentos y medicinas le estaría metiendo una zancadilla al desarrollo social, es decir, sería un despropósito.

Entre otras cosas porque afectaría definitivamente a los pobres extremos que destinan hasta 50 por ciento de sus ingresos en los productos de primera necesidad, además de que tendría un efecto nocivo de 3 por ciento en la inflación.

De acuerdo con datos del **CONEVAL** (Consejo de Evaluación de la Política Social), la cifra de personas en México cuyo nivel de ingresos no les permite ni siquiera adquirir suficiente comida para satisfacer sus necesidades alimenticias más apremiantes, es de 28 millones de personas, mientras el programa anunciado por el gobierno federal apenas atenderá a 7 millones de personas.

Los programas sociales que el gobierno pretende utilizar para hacer las transferencias monetarias condicionadas no han resuelto el problema de la pobreza a pesar de que sus recursos se han incrementado en los últimos años, lapso de tiempo en que también se han **incrementado** el número de pobres.

Peor tantito: el establecimiento del **IVA de 16 por ciento en alimentos y medicinas** afectaría en mayor

medida al 710 por ciento de la población, sector en condiciones de pobreza permanente.

Peña Nieto busca conseguir recursos con base en este impuesto, lo que tendrá un costo político que buscará disminuirlo exentando algunos productos de baja elasticidad como el precio como las tortillas.

Después de que ha quitado los candados del IVA y para la privatización de PEMEX, el PRI busca impulsar una mayor **recaudación** para el gobierno federal, lo que sería a costa de los más necesitados, privilegiando los impuestos al consumo, por sobre los impuestos a las rentas, los patrimonios o las inversiones especulativas de la Bolsa de Valores.

Como recuerda el economista de la BUAP, en 1994 se pasó de un IVA de 10 por ciento al 15 por ciento, medida aprobada por el Congreso con mayoría priista y panista. Para el año 2000, **Vicente Fox** buscó introducir el IVA en medicinas y alimentos, pero no logró ser aprobada por el descontento popular.

Por su parte, **Felipe Calderón** aprueba el incremento de impuestos que reducen el ingreso disponible de las familias y en 2010 aumenta los precios de los bienes y servicios finales al subir IVA de 15 a 16 por ciento, lo que a la fecha sigue afectando a todos los bienes y servicios, "excepto" a alimentos y medicinas, además de los gasolinazos y demás incrementos en energéticos.

En conclusión, la famosa **Cruzada contra el Hambre** no es cruzada ni atenderá a los más pobres de entre los pobres. Se trata de un **show mediático y propagandístico** con un claro y obvio fin **electorero**. Creer lo contrario es tanto como creer en Los Reyes Magos.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que con la eventual designación de Julio César Lorenzini Rangel como secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial se esperan sorpresas con la candidatura a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por la coalición Puebla Unida.

Será el lunes 8 cuando el gobernador Rafael Moreno Valle anuncie más cambios en el gabinete estatal al formalizarse las salidas de los secretarios de Infraestructura, Tony Gali, y de Salud, Jorge Aguilar Chedraui.

:Que Rodrigo Riestra Piña es un importante activo del equipo de colaboradores del mandatario estatal y cumpliría con los mismos resultados los encargos del titular del Ejecutivo estatal, ya sea como subsecretario en la Secretaría General de Gobierno o en el equipo de la Secretaría de Finanzas.

:Que Luis Maldonado Venegas tiene un vasto capital político puesto a disposición de la presente administración estatal, es un conciliador nato e interlocutor con todas las expresiones políticas y sociales a nivel nacional. Fue parte del diálogo con el EZLN durante el conflicto armado en el estado de Chiapas.

Es miembro de distintas organizaciones, fue representante del Instituto Federal Electoral, sabe del respeto hacia estas instituciones y siempre ha impulsado el desarrollo de los valores democráticos.

Maldonado es un convencido del diálogo, de la construcción del consenso, de la vida plural del país y como tal, ha sido un impulsor de estos valores desde todas las trincheras donde se ha desempeñado, ya sea al frente de un partido político o como legislador federal.

:Que el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, se despedirá del cargo con un último evento en la entrega de una obra estatal que lo distinguió en dos años de gobierno, como ocurrió con la rehabilitación de la carretera Xocoxutla-Texocuiapan.

:Que en el municipio de Tlachichuca los dirigentes de los partidos de coalición Puebla Unida, PAN, PRD, PANAL y PCP, llegaron a un primer acuerdo de postular a Juan Rodríguez Fuentes, quien ya se desempeñó en este cargo como militante del PAN.

Pese al acuerdo, de última hora, el diputado local por Ciudad Serdán, el priistaperredistanpanista Jorge Garcilazo Alcántara solicitó su licencia al cargo para pelear la misma candidatura en ese municipio.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9176860>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Decadencia de la política

Los cuatro años ocho meses del periodo de un presidente municipal o diputado local, por única ocasión debido a la reforma electoral para empatar las elecciones locales con las federales, se ha convertido un exhibidor de la miseria política.

Con el monopolio de la política electoral, los partidos políticos han optado por reciclarse, guiados más por la obsesión de poder que por el sentido republicano del servicio público.

La lista de los 19 diputados que solicitaron licencia para ausentarse del cargo con la pretensión de convertirse en candidatos a las presidencias municipales lo dibuja tal y como son, la mayoría de ellos expresidentes municipales.

El mote de diputados "chapulines" debería a avergonzarlos, pero el oficio de político es de cínicos, sin con ello demerite sus derechos constitucionales para votar y ser votados, pero para ello se requiere también solvencia moral.

En alguna ocasión el auditor superior, a pregunta expresa, me respondía que en estricto a favor de la democracia y la sanidad política, tres requisitos deberían contemplar la legislación electoral como obligación para quienes aspiran a ser candidatos a presidentes municipales y diputados:

Primerísimo, una carta de antecedentes no penales. Segundo, el documentado de aprobación de las respectivas cuentas públicas, y Tercero, carta de no inhabilitación en la función pública.

Adquiere mucha vigencia e importancia lo manifestado por el auditor porque en la pasarela de aspirantes de los partidos políticos a los distintos cargos de elección están para reflexionar en serio en torno a la decadencia de la política.

Anote por favor el perfil de los personajes. Rubén Garrido, exalcalde de San Martín Texmelucan ahora quiere ser diputado por el PAN. El priista Álvaro Alatríste, expresidente municipal de Tehuacán, inhabilitado, pretende volver a gobernar.

Que le parece Eleazar Pérez, expresidente municipal de Atlixco, con pliego de observaciones por mal uso de recursos federales, pretender regresar a la alcaldía. O Noé Peñaloza, ahora por la vía del PT, impugnado, con capacidad financiera de adquirir franquicias de partidos.

Será válido, pero no moral que exediles como Alfredo Bretón, con no buenos antecedentes, impulse a su esposa Lorena Aldaco Ruiz. Un síndrome parecido, como negocio familiar, ocurre en Tepeaca y Teziutlán donde las esposas están en la línea sucesoria, respetable, pero imprudente.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9176858>

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

2013 no es 2010

Para los que nos dedicamos a analizar campañas y procesos electorales es un lugar común decir que "no hay campaña igual" y que cada proceso tiene sus propias características. Veamos.

En 2010, en cuestiones partidistas, Rafael Moreno Valle logró una gran alianza contra el PRI, agrupando al PAN, al PRD, al PANAL y a Convergencia en una sola opción que polarizó a la sociedad poblana: Una opción diferente para sacar al corrupto PRI de Mario Marín del Gobierno del Estado.

En 2013 es alianza ya no será igual. A menos en el papel. Convergencia –hoy Movimiento Ciudadano- ya no irá con Moreno Valle sino como un partido en solitario. El PT hará lo propio. El PRD a regañadientes irá con el PAN, pero hay profundas grietas entre sus tribus que no miran con buenos ojos tal alianza. Además, hay serios avisos de que el PRD sí tiene hoy buenos acercamientos con el gobierno federal de Enrique Peña Nieto y todos sabemos que Presidente mata Gobernador.

En 2010, la campaña de Moreno Valle contó con el apoyo, recursos, operadores, votantes golondrinos y espaldarazo de Elba Esther Gordillo a través del SNTE.

Hoy, 2013, Elba Esther Gordillo está en la cárcel. Las cuentas del SNTE están intervenidas por el Gobierno Federal a través del SAT y de la PGR.

Y los líderes estatales de las secciones del SNTE saben que los siguientes procesos penales pueden ser los de ellos mismos. No, en 2013 la operación del SNTE ha sido nulificada y el peso electoral del PANAL sin esos recursos es de menos de un cacahuete.

Finalmente, en cuanto a los candidatos. En 2010 fue evidente la diferencia entre la candidatura de Rafael Moreno Valle y Javier López Zavala, por solo poner un ejemplo.

En 2013, al menos en la capital, es un hecho que el PRI viene con todo: Han decidido lanzar al mejor de los candidatos –del PRI y de las otras opciones- con Enrique Agüera Ibáñez. Del otro lado, un Secretario de Infraestructura que aún cuando ha estado más de tres meses haciendo abierta campaña en absolutamente todos los medios y con cientos de espectaculares del brazo del Gobernador, nunca pudo subir más del 50 % de conocimiento social y poco más de 20% de intención de voto popular. Punto.

¿Será por eso que aún no lo destapan? Quién sabe.

En fin. Resumiendo: Efectivamente, 2013... No es 2010.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9176859>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Cambios y más cambios

La calentura electorera ya provocó un tsunami de movimientos en dos de los Poderes más importantes del estado: el Ejecutivo y el Legislativo.

Empero, en general, en toda la arena política poblana.

Lo mismo en los partidos, en los ayuntamientos y hasta de la Cámara de Diputados federal.

Los diputados chapulines son lo más asqueroso del tema.

En tanto, la administración estatal, que encabeza el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, en un acto sin precedentes, removió de sus cargos a sus funcionarios más cercanos, a los que más les confía, a quienes lo ayudarán y defenderán en la próxima contienda electoral.

El ejército morenovallista ya se alista para protagonizar la guerra más importante en su historia política.

Las cartas están echadas y sólo esperan el banderazo de salida.

Hoy terminarán por renunciar y separarse de sus cargos el resto de los funcionarios estatales que participarán en la elección entrante, en la que se definirán nuevos ediles y diputados.

A propósito, hoy renunciará a su cargo la Contralora de Acero, **Patricia Leal Islas**, quien será candidata a diputada local por la coalición Unidos por Puebla, por el Distrito X, de la capital.

Paty Leal, dirá adiós a su dependencia para emprender un nuevo proyecto, un nuevo reto que tiene como objetivo el Congreso del Estado y, por qué no, el liderazgo de este Poder de gobierno, en caso que su partido gane la mayoría.

Y es que Paty Leal, además de ser una de las mujeres más cercanas al gobernador poblano, es, sin duda, una de las más confiables y eficientes en la administración estatal.

Su lugar, digan lo que digan, será muy difícil llenarlo.

Tal vez a eso se deba que no será renovado de inmediato. Es decir, por el momento, el gobernador, no va a designar a su suplente, toda vez que habrá un encargado de despacho en la dependencia.

Podría ser hasta el mes de mayo, si es que hoy no se decide otra cosa, cuando se nombrará al suplente de Paty Leal en la Contraloría del Estado.

Otro de los cambios es del secretario de Infraestructura, **Antonio Gali Fayad**, quien renunciará hoy a su cargo.

En su lugar será designado, **José Cabalán Macarí Álvaro**, actual secretario de Administración, quien, es un hecho, ya alistó sus maletas para trasladarse a su nueva dependencia.

Y uno de los cambios que, seguramente, se sentirá en el gobierno morenovallista es de **Fernando Manzanilla Prieto**, ahora ex secretario General de Gobierno, toda vez que fue uno de los funcionarios más conciliadores y cercanos a los medios de comunicación.

Manzanilla, hay que decirlo, atendió por igual a todos los poblanos, sin distinciones partidistas o simpatías políticas.

Seguro que muchos lo van a extrañar.

También hoy renuncia, **Jorge Aguilar Chedraui**, a la Secretaría de Salud.

Otro movimiento, en el gobierno del estado, se dará con **Eukid Castañón**, quien no llegará a la Contraloría.

Por cierto, me dicen que Eukid renunció ayer a su cargo en la Secretaría General de Gobierno.

Posdatas

*** Agüera ya es candidato oficial del PRI...**

El ex rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**, por fin fue ungido oficialmente ayer como el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla.

Los distintos sectores del PRI poblano se arremolinaron en torno a su figura, particularmente, la CTM, que encabeza, **Leobardo Soto Martínez**, quien llevó porra especial para Agüera.

El abanderado tricolor ya prepara su cuarto de guerra, su estrategia, su imagen y toda su campaña para meterse de lleno por la puja a la primera regiduría de la ciudad; promete muchas sorpresas.

En breve, se dice, nombrará a su equipo de campaña, a los hombres y mujeres quienes lo acompañarán en su debut como candidato a un cargo de elección popular.

Su estructura está presta y la estrategia casi lista.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2436&-Posdata-C%20Ibios-y-I%E1s-o%20Ibios>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

El nuevo titular de la SEP es ajeno al sistema educativo

Al desinterés que muestra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a los temas de desarrollo social y al agro, ahora se le debe sumar el educativo, ya que el mandatario ha vuelto a recurrir a un vicio que tenía 14 años que no se cometía en Puebla de nombrar al frente de la Secretaría de Educación Pública a una persona sin experiencia ni formación para hacerse cargo de dicha responsabilidad. El nuevo titular de la SEP, Jorge Alberto Lozoya Legorreta, tiene una larga trayectoria en diversos rubros, pero ninguno relacionado con los problemas y la calidad de la enseñanza.

El nombramiento de Lozoya Legorreta, como todo lo que ocurre en el gobierno del estado, estuvo precedido de una nula justificación que explique por qué designar a alguien que resulta ajeno al tema educativo. Sobre todo cuando había tres importantes opciones para ese cargo, como son los ex dirigentes del SNTE, Guillermo Aréchiga Santamaría y Leticia Jasso Valencia, así como el actual subsecretario de Educación, Víctor Manuel Barceló, con formación de docente y diversos cargos en esa área.

Lozoya ha sido embajador en Malasia, periodista y funcionario de diversos organismos relacionados con la cultura, el cine y el manejo de la información pública; se encargó de intercambios educativos, científicos y culturales en la Secretaría de Relaciones Exteriores y de las relaciones internacionales de la SEP federal. El nuevo titular de la SEP formó parte de los equipos que crearon los museos Nacional de Antropología y Nacional de las Culturas.

De hecho en el escueto comunicado que emitió el gobierno del estado se menciona que la experiencia que este personaje tiene: "Será aprovechada para emprender ambiciosos proyectos para los nuevos muros que pretende instalar, próximamente, la presente administración".

Al respecto es necesario contestar que José Alberto Lozoya hubiera sido un excelente encargado del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, pero no de la SEP, puesto que el titular de esta dependencia no tiene como parte sustancial el crear nuevos museos, ya que esa no es una labor de su competencia.

Un secretario de Educación en Puebla tiene que ser alguien con la capacidad de abatir el rezago educativo en que actualmente sufren un millón 940 mil habitantes del estado con más de 15 años de edad; traducir la reciente reforma educativa en políticas públicas que sean una verdadera alternativa para mejorar la cobertura y la calidad de la enseñanza; buscar que no broten universidades que defraudan a sus alumnos; que los maestros sean capacitados, cumplan con los días de clases y no cometan abusos, entre otros muchos rubros.

Para que un titular de la SEP logre el funcionamiento de esta dependencia debe de conocer a cabalidad la operación y los conflictos que se enfrentan en el nivel de educación básica del estado, en el cual se ejerce el 70 por ciento del presupuesto y se ubica el grueso de alumnos y maestros del estado, que es de más de un millón de personas. En el currículum de Lozoya no se encuentra ningún antecedente que lo coloque como alguien conocedor de estos menesteres.

A lo largo de las dos últimas décadas han existido ejemplos claros de las negativas consecuencias que genera tener a secretarios de Educación inexpertos; así como las ventajas y progresos que arroja poner en ese cargo a alguien conocedor del sistema de enseñanza.

Durante el sexenio de Mariano Piña Olaya hubo un nulo avance en la mejora de los indicadores educativos, privaron los conflictos en los sindicatos de maestros y aumentó la corrupción en el magisterio, como consecuencia de que la SEP estuvo en manos de Jesús Morales Flores, quien no tenía la más mínima noción de cómo dirigir dicha secretaría.

En el siguiente sexenio se tuvo la mejor política educativa en el estado de los últimos años, se crearon nuevas instituciones de educación superior y se mejoraron las condiciones laborales y de capacitación del magisterio como consecuencia de que el entonces gobernador Manuel Bartlett Díaz tuvo en la SEP a dos secretarios con formación docente: José Fabián Sandoval Carranza y José Antonio Badillo Torre.

Un grave retroceso se vivió en el mandato de Melquiades Morales por colocar a dos titulares de la SEP que eran ajenos al mundo educativo: Enrique Camarillo y Carlos Alberto Julián y Nacer, quienes eran personajes conciliadores, buenos políticos, pero nunca habían tenido contacto con los problemas de la enseñanza pública.

Aunque en esta columna se ejerció una férrea crítica contra Darío Carmona García, quien fue secretario de la SEP en el sexenio pasado, se debe reconocer que era alguien que conocía el sistema y logró que Puebla se convirtiera en el cuarto estado del país con el presupuesto educativo más elevado, el cual es por el orden de los 22 mil millones de pesos. La disposición de fondos le dio un alto grado de estabilidad a la relación laboral entre el SNTE y el gobierno del estado, así como garantizar el funcionamiento de todos los servicios educativos de la entidad.

Con Luis Maldonado Venegas, quien ayer dejó de ser secretario de Educación, se lograron avances en el nivel macro de los problemas educativos; pero no a nivel micro, ya que es mala la relación entre docentes y

autoridades, y nunca se concretó una reforma administrativa que lleve a los maestros a invertir más tiempo a la enseñanza y la capacitación, en lugar de perder la mayor parte de las horas laborales en la elaboración de documentos y trámites.

El principal reto que tendrá Jorge Alberto Lozoya Legorreta será ser igualar o superar los logros de sus dos antecesores en el cargo, Darío Carmona García y Luis Maldonado Venegas. Sin embargo, no se le ven la experiencia, las relaciones, los conocimientos ni la visión para lograrlo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-nuevo-titular-de-la-sep-es-ajeno-al-sistema-educativo_id_22644.html

(Editorial)

La calamidad de los pueblos mágicos

El Frente Ciudadano de Defensa del Patrimonio Cultural de Cuetzalan denunció que el ayuntamiento presidido por Arturo Báez Carmona inició desde la remodelación de la plaza principal de la cabecera municipal, destruyendo elementos arquitectónicos históricos, sin que hasta el momento se hayan presentado ni el proyecto ni los permisos correspondientes emitidos por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Nos encontramos ante un nuevo ejemplo de que el esquema impuesto de los Pueblos Mágicos lejos de llevar prosperidad y desarrollo a las localidades catalogadas les genera graves perjuicios, pues con el pretexto de convertir a las comunidades en polos turísticos de gran atractivo se da al traste con edificios históricos y también se agrede al medio ambiente.

Pero dicho efecto, la mayoría de las veces irremediable, de transformación para mal de los Pueblos Mágicos –en sus formas de vida y cultura– se suma el agravio de que dicho modelo de organización y transformación ni siquiera es sometido a consideración, debate, deliberación y aprobación de las sociedades que lo padecen.

Es así que el supuesto noble objetivo de que las comunidades con atractivos naturales, culturales o históricos encuentren en el turismo una fuente de ingreso termina convirtiéndose en un sistema que acarrea calamidades, alteraciones y, sobre todo, la destrucción de modelos de vida.

Es necesario hacer un llamado a las autoridades de Cuetzalan para que hagan caso a la demanda del Frente Ciudadano de Defensa del Patrimonio y establezcan una mesa informativa en donde se aclaren todas las inquietudes sobre las transformaciones a la plaza principal de ese municipio serrano.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-calamidad-de-los-pueblos-magicos_id_22639.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- Proyecto a largo plazo
- Los ajustes en el gabinete
- Rebotan a diputada

Por primera vez el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle habló en público de su interés por trascender el sexenio y aunque no dio detalles, el mensaje no puede pasar desapercibido pues en ese proyecto de largo alcance la aduana electoral del 7 de julio será muy importante para abonar el terreno y el gobernador lo sabe.

Con el primer ajuste en el gabinete estatal, se acepta la maquinaria del PAN y la coalición Puebla Unida para enfrentar las elecciones del próximo 7 de julio desde las diversas trincheras que ya se delinean en la geografía política del estado.

Lo que hace un par de días empezó a circular con fuerza, fue el rumor que Fernando Manzanilla aún no define si buscará la candidatura a la diputación por el distrito de Cholula, pues según se dice, no le alcanzaría el tiempo para posicionarse y remontar asegurándole el triunfo en la zona, sin embargo, él ha sido tajante y acorde a la congruencia que le caracteriza, su renuncia al cargo es definitiva, no se trata de licencia.

En la decisión que tome el ex secretario General de Gobierno le deseamos éxito.

Que siempre no.

Una de las 18 diputadas que había solicitado licencia para separarse del cargo porque competiría por la presidencia municipal del polémico y altamente politizado Xicotepec de Juárez, Zenorina González Ortega, se reintegrará a sus labores legislativas pues no tiene posibilidades de lograr la candidatura, ni mucho menos el triunfo.

Más tardó en que le aprobaran su licencia que en solicitar que la dejen sin efecto, así que a seguirle hasta terminar su periodo de este año.

Bien había adelantado el mismo presidente Pablo Fernández del Campo que el hecho de haber solicitado

licencia no les garantizaba una candidatura a los diputados y por cierto, que ayer se sumó otro diputado a la lista de los que se van de su curul.

Fue el panista Jorge Garcilazo Alcántara y dice que buscará ser presidente municipal de Tlachichuca.

CONFETI... otro desencuentro se presentó en el área de prensa del PRI...resulta que en plena rueda de prensa ofrecida el miércoles por sus dirigentes, a un reportero le robaron su i-pod cuando se levantó a colocar su grabadora cerca de los declarantes...la salida fácil de los priístas fue que los responsables fueron los reporteros porque eran los únicos que estaban ahí, sin embargo, ya es recurrente que en cada rueda de prensa lleguen los mirones, paleros u "orejas" para lo que se ofrezca durante los encuentros con los medios de comunicación...estos detalles deben cuidarse por la dirigencia estatal del PRI, si no quieren que se vuelva un "arma de ataque" ahora que las campañas están por iniciar formalmente y que la guerra sucia parece ser una estrategia favorita en esta contienda.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5371

(Juicio/Mauro González Rivera)

LIMPIO EL CAMINO PARA EL LIBRE TRÁNSITO DE AGUERA

Una vez convalidado su registro y sin que ninguno de los priístas en lucha por sus aspiraciones presentara su solicitud de registro ante la Comisión de Proceso Internos, ENRIQUE AGUERA IBÁÑEZ, se convierte en el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, tras anunciar una cruzada contra la pobreza en el municipio donde se contabilizan más de 700 mil habitantes en esa desesperante situación.

Sin asistir al acto político, pero a través de una conferencia de prensa a la que convocó, ENRIQUE DOGER GUERRERO, dio su respaldo al ex rector de la BUAP en aras de la unidad que lleve al tricolor al triunfo en las elecciones del 7 de julio. Puso, al igual que lo hicieron los demás aspirantes, su estructura a favor de la campaña. De esta manera, ha quedado limpio y despejado el libre tránsito de AGUERA rumbo a consolidar la primera regiduría.

PEPE CHEDRAUI BUDIB, tiene ante sí la alternativa de participar en la contienda, ya sea como candidato a diputado o escogiendo el camino que lo lleve a Palacio Municipal apoyando en sus tareas como regidor al virtual triunfador de los comicios. En uno u otro cargo, su crecimiento político esta garantizado. Aguilar González, Giorgana Jiménez y Víctor Gabriel Chedraui, están en la fila de la ventanilla donde cobrarán sus premios.

Finalmente, como estaba previsto se dio el registro ante la comisión que preside BÁRBARA GANIME, contándose con una movilización al estilo del PRI, que como en sus mejores tiempos dio muestra de fuerza y poder, tal como se planeó en la cúpula del PRI de acuerdo a las nuevas estrategias.

SACAR A AMOZOC DEL ATRASO EN EL QUE SE ENCUENTRA: VALENCIA

Estando a tan solo 13 kilómetros de Puebla, municipio capital del estado, la población de Amozoc, con más de 130 mil habitantes, cuenta con un ancestral rezago en todos los órdenes, en tanto el crecimiento sigue su desordenada e imperturbable marcha haciendo más sentida su problemática municipal.

A unos cuantos días de conocerse los registros de todos los candidatos a presidentes municipales y diputados locales, en este municipio conurbado a Puebla con solo 2 juntas auxiliares, 10 colonias y 32 barrios, el PRD esta a punto de adueñarse de la candidatura del PRD y disputar con el PRI la supremacía del poder. El favorito de los perredistas es el doctor JOSE LUIS VALENCIA MATEOS, porque lo consideran el único capaz de competir en condiciones de igualdad con el que vaya a ser el abanderado del PRI-PVEM, que bien podría ser FILIBERTO LÓPEZ CARVANTES, habida cuenta de los negros antecedentes del ex presidente ALFREDO BRETÓN SÁNCHEZ y de su esposa LORENA RUIZ ALDACO, quien pretende ser la candidata gracias a los intereses que algunos priístas se juegan con visos futuristas.

"Invito a los candidatos de los partidos a trabajar con responsabilidad y gane quien gane, buscar la solución a tantos problemas del municipio, pues no queremos que nuestros hijos y nuestros nietos nos reprochen el Amozoc que hoy tenemos tan desordenado y tan atrasado, que hoy luce como un nuevo distrito electoral en el estado", dice el aspirante a gobernarlo que se lamenta de los malos gobiernos que ha tenido estando tan cerca de la capital del estado.

ROCIO GARCÍA OLMEDO QUINTA COLUMNA EN ELECCION DE ATLIXCO

Nos recuerdan desde la ciudad de las flores, Atlixco, que ELEAZAR PÉREZ SÁNCHEZ, desde su campaña hace 6 años, luchó como hombre de carácter que es, no solo contra el PAN el cual ya tenía 12 años gobernando con los resultados que hayan sido, sino contra la propia gente de su partido. Tuvo contrincantes no solo allá, sino también en Puebla, y hasta hubo una nota en que un delegado pretendió cobrarle 6 millones de pesos por darle la candidatura convertida en oposición para el blanquiazul que en esos días exhibía y denotaba una fortaleza prácticamente invencible.

Las frases denigrantes y racistas eran muy comunes para sus enemigos interiores, pues no lo bajaban de bracero, indio, campesino mísero, alzado por el éxito económico de sus negocios en los Estados Unidos. Hoy

vuelve a presentarse el mismo panorama: para ser nominado esta luchando diariamente desde hace meses contra los delegados enviados por el PRI, los cuales a como de lugar pretenden torcer la voluntad de los campesinos organizados, y de los pequeños comerciantes, tratando a como de lugar de imponer, según pregonan sus cercanos, a la diputada federal ROCIO GARCÍA OLMEDO, a quien la señalan en estos momentos con índice de fuego como una quintacolumnista que pretende evitar la llegada al poder municipal de ELEAZAR. Aseguran los electores del progresista municipio de Atlixco que, de esa forma se encuentran trabajando los enemigos propios y extraños del PRI, con el propósito de garantizarle el triunfo al PAN en las elecciones del 7 de julio, para lo cual están juego demasiados intereses, entre ellos los de ausentar de las urnas a quienes vayan a depositar su sufragio por el PRI.

Varios medios de comunicación han hecho públicas las manifestaciones de protestas de los priístas que vuelven a echar en cara las falsas promesas de los candidatos priístas que antes de ganar elecciones aseguran que servirán a sus representados por el tiempo marca el mandato, pero una vez que son beneficiados por el "auto chapulíneo" que ejercen como práctica política, se olvidan de cumplir esperando la oportunidad para volver a brincar.

MATAMOROS APUNTA FUERTE EN EL XXII CON SAÚL CORONEL

Con 21 municipios enclavados en esa región mixteca, el distrito XXII, con cabecera en Izúcar de Matamoros, según datos de los conocedores de la geografía poblana, alberga a más de 250 mil habitantes deseosos de progreso y bienestar social, los cuales como en cada elección buscan la representatividad en el congreso de uno de los que consideran suyo y que algo de lo mucho que hay por hacer, lo haga.

Al conocerse en el distrito que SAÚL CORONEL AGUIRRE, es uno de los aspirantes, los electores expresan su beneplácito porque lo consideran un elemento con muchos años de servicio, con resultados favorables que al final de cuentas son los que cuentan. Díganlo si no sus actuaciones como dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias, su trabajo como diputado local y su aportación y experiencia en las tareas encomendadas por la CNC como delegado general, donde por cierto, su última incursión la hizo en el estado de Yucatán.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5366



(La Radiografía/Fabián Gómez)

El regreso de Ernesto Echeguren

El que anda muy contento porque dos de sus amigos disputarán la alcaldía de Puebla, es el famoso Ernesto Echeguren Barroeta, quien no necesita presentación. Todos lo conocemos.

Echeguren posee lo que todos los políticos quisieran, pues en los últimos días se ha encargado de pregonar que es consejero del candidato del PRI Enrique Agüera y también del casi candidato de la Coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad.

Digo que Ernesto posee lo que todos quisieran, porque se da el lujo de jugar con los dos candidatos con más potencial para gobernar la ciudad de Puebla.

Dice que a Damián Hernández (a) "El Osote", le habla al oído. A gali también.

Lo cierto es que ambos candidatos deberían pedir referencias a la clase política local acerca de Ernesto Echeguren, pues con los que ha intentado acercarse jamás concluye en buenos términos.

Que le pregunten a Mario Marín; Javier López Zavala; Mario Montero; a Fernando Manzanilla y hasta a Melquiades Morales, quien quizá pueda recomendarlo y hablar bien de Ernesto con el objetivo de sacudírselo para siempre.

Por lo pronto, Ernesto tiene en su poder la estructura del Ayuntamiento de Puebla y ya hace cuentas para repartir puestos y lo que le permitan.

Alfiles y torres del PAN vs peones del PRI

El candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, debe estar preocupado porque además del mal momento por el que atraviesa políticamente, no tendrá compañeros candidatos a diputados que le sumen adeptos.

En cambio, la coalición "Puebla Unida" echará toda su estructura al frente para tener en el Congreso estatal a personajes influyentes, preparados y capaces para sortear todo tipo de situaciones.

Fernando manzanilla Prieto; Patricia Leal Islas; Jorge Aguilar Chedraui; Angel Trawuitz Echeguren; Pablo Rodríguez Regordosa, Pablo Montiel Solana y varios más, son entre otros, parte del equipo con el que el PAN poblano buscará fortalecer la candidatura a la alcaldía en manos -casi-, de Antonio Gali Fayad, hasta hoy secretario de Infraestructura del gobierno estatal.

Los peones, alfiles, caballos y torres del ajedrez político ya fueron puestos sobre la mesa por parte de la

Coalición que encabeza el PAN, partido que intentará retener la alcaldía poblana gobernada por Eduardo Rivera Pérez.

Por su parte, el PRI se prepara para dar la batalla con hombres mediocres a lo que les pagarán cuotas aunque no tengan carrera política.

Tal es el caso de Isidoro Alonso, hijo del dueño de TV Azteca Puebla, Raimundo Alonso, quien de ser un perfecto desconocido y carecer absolutamente de arraigo entre la gente, intentará medir fuerzas con la gente de la Coalición "Puebla Unida".

Ya se ve de qué nivel serán las propuestas del PRI, cuyas veladoras están encendidas para que el ex rector Enrique Agüera les haga el milagro.

Las dirigencias del PRI estatal y nacional creen que porque la gente identifica a Agüera votará por él. Nada más falso.

Cierto es que Agüera tiene potencial electoral pero no le alcanza para vencer a toda la coalición, pues los propios dirigentes del PRI lo hundirán con candidatos a diputados mediocres y oportunistas que carecen de estructura.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Dos renuncias y tres movimientos en el gabinete se dieron a conocer ayer; en el caso de Luis Maldonado, que pasó de la SEP a la Secretaría General de Gobierno, se sabía de su experiencia en materia educativa pero cabe resaltar que ha sido subsecretario de Gobernación y subsecretario de Sedesol a nivel federal.

Jorge Alberto Lozoya, nuevo titular de la Secretaría de Educación Pública, es un internacionalista e historiador, egresado del Colegio de México y de la Universidad de Stanford, en los Estados Unidos.

Roberto Trauwitz, nombrado secretario de Turismo, en sustitución de su hermano Ángel, también tiene una amplia trayectoria académica y en la industria sin chimeneas. Estudió en la Universidad Pontificia de Comillas, un diplomado en Negocios Internacionales y otro en Ética en los Negocios en la misma institución.

Este día dejan oficialmente su puesto como secretarios Jorge Aguilar Chedraui y Antonio Gali Fayad, éste último con la firme intención de ser el candidato de la coalición Puebla Unidad a la presidencia municipal de la capital, propuesto por el Partido Acción Nacional, que publicará su convocatoria el próximo lunes.

El PRD ya le dio su aval a Gali y sólo falta que lleguen los tiempos y entrar al proceso panista. Por cierto, el Panal y Compromiso por Puebla, el resto de la coalición, también hacen su parte, ya tienen listos la grasa y los cepillos y es que alguien debe darle bola a los zapatos del candidato.

Tony Gali puso un freno ayer a quienes quieren ver sangre entre los aspirantes a la alcaldía poblana, y reconoció en Enrique Agüera un amigo de hace años.

Un total de 208 mil 250 automovilistas incumplieron con el pago de control vehicular por lo que ahora tendrán que pagar la Tenencia 2013 más multas y recargos, además de actualizaciones de acuerdo a la inflación, informó el subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas, Manuel Arceo García.

Dicha cantidad representa al 25 por ciento del padrón de automovilistas que hay en el estado de Puebla, precisó el funcionario, al dejar en claro que el proceso electoral de este año "no frenará" el cobro de impuestos tanto del control vehicular como de otros gravámenes.

La Dirección de Protección Civil municipal descartó que se tratara de una bomba el artefacto que explotó en una notaría de la 3 Poniente y 29 Sur, según informó Gustavo Ariza Salvatori, director del área, quien dijo que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) investigará a fondo lo sucedido y dará un veredicto final.

Ariza manifestó que se realizará una revisión minuciosa del inmueble, con el propósito de descartar algún tipo de daño en la estructura del mismo.

Después de las denuncias de personas afectadas por la empresa fantasma Chamba México, la delegada de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Vanesa Barahona, ofreció asesoría legal a través de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet) a los defraudados de la supuesta bolsa de trabajo.

Barahona invitó a los afectados acudir a las oficinas de la STPS, en la 31 Poniente casi esquina con la 31 Sur, para orientarlos en torno a las demandas respectivas.

También el gobierno del estado de Puebla ofreció apoyo a los afectados. Algunos de ellos ya acudieron a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) para presentar las denuncias respectivas.

<http://www.ngpuebla.com/node/53083#.UV7LHaLTxJE>